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В период локдауна, закрытий границ, сворачивания ряда мероприятий, 
сведения к минимуму личностного делового общения и встреч так долго-
жданны и так необходимы нам наши выставки «Мебель» и Woodex для лич-
ных встреч, бесед, обмена информацией. 

Беспрецедентный рост цен на плитные материалы, фурнитуру, логисти-
ческие коллапсы и мировой энергетический кризис создают постоянную не-
стабильность, в которой приходится жить и работать, принимать решения 
и все равно строить перспективные планы. Но несмотря ни на что, думаю, 
мебельная отрасль закроет и этот год с довольно неплохими показателями.

Главное, чтобы не пропало желание наших потребителей покупать ме-
бель, обустраивать свой дом, тратить на это свои заработанные деньги и 
стремиться сделать свое жилое пространство уютным и комфортным.

Хочу пожелать всем отличных показателей по итогам года, безусловно, 
здоровья и бодрости духа. А еще — чтобы наступила хоть какая-то стабиль-
ность в этих непредсказуемых обстоятельствах.

До встречи на выставках!

орогие мебельщики,
орогие друзья!

Светлана Ширяева, главный редактор
журнала «Мебельщик Сибири»Д

[ СЛОВО РЕДАКТОРА ]



Ðó÷êè 
Ïåòëè 
ßùèêè

ÔÓÐÍÈÒÓÐÀ
äëÿ êîðïóñíîé
ìåáåëè



http://ноис.рф


6 МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ №15-16 (317)_2021  ____________________  WWW.MEBELSHIK.BIZ ____________________  MEBEL@X1.RU

ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

Тренды, озвученные компаниями, примерно оди-
наковые: серый и солнечно-желтый переходят с нами 
из 2021 в 2022 год. Синие, голубые, зеленые и мягкие 
пудровые цвета сохраняются, немного меняя отте-
нок. В эту нежную, приглушенную гамму яркими кра-
сками врываются красный и фиолетовый.

Но палитра Coloro добавляет к модным цветам 
ещё оттенок сливочного масла— теплый, мягкий, 
кремовый, продолжая наметившуюся ещё в конце 
2020 года тенденцию на благородные золотые тона. 
Сливочный колер многогранен и хорош как сам по 
себе в качестве основного цвета в интерьере, так и в 
деталях— в мебели, тканях, декоративных элементах. 
Золотые мебельные ручки от GTV раскрывают в пол-
ной мере всю его роскошь и утонченность. А серия 
черных ручек способна сыграть на контрасте и рас-
ставить акценты.

               

EVER

EVER представляет собой ретро-ручку в форме ра-
кушки, которая отлично подойдет для фасадов совре-
менной мебели. Цвет шампанского будет эффектно 
сочетаться с фасадами в бутылочно-зеленом, темно-
синем и оттенках серого. Также ручка представлена в 
черном цвете. 

VENICE

VENICE является синонимом элегантности и приме-
ром того, как мебельная фурнитура может раскрыть 
все очарование предмета мебели. Эта дизайнерская 
линия отличается неповторимым шармом и непре-
менно вызовет большой интерес. Коллекция VENICE 
состоит из классической ручки-скобы и ручки-кнопки, 
она доступна в классическом черном и цвете шам-
панского. 

В 2022 С GTV
В начале сентября компания Pantone и её молодой конкурент Coloro от WGSN — глобальные лидеры в 
области прогнозирования трендов и тенденций моды — опубликовали прогнозы по модным цветовым 
палитрам на 2022 год.



http://gtv-rus.com.ru


http://gtv-rus.com.ru
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 FLOW 

FLOW — идеальное предложение для тех, кто ищет 
слегка скульптурную форму мебельной ручки. Про-
стота сочетается в ней с высокой элегантностью, а 
сама ручка напоминает ленту, продолжающую по-
верхность мебели.  Оригинальная коллекция FLOW 
доступна в трех цветах: черный матовый, шампань и 
шлифованная сталь. 

OTTO

Дизайнерская ручка в цвете шампанского, сочетаю-
щая классику с современностью. ОTTO эффектно до-
полнит светлую мебель в любом современном инте-
рьере. Идеально подходит как для больших фасадов, 
так и для узких ящиков в комодах и консолях.

 

VELLO

Любителям функционального минималистичного 
интерьера придутся по вкусу наши новые ручки-про-
фили VELLO c возможностью установки LED-ленты, 
которые особенно удобны в мебели с широкими фа-
садами.

VELLO— это набор горизонтальных и вертикаль-
ных профилей, доступных в четырех вариантах ис-
полнения и четырех наиболее модных цветах: белый, 
черный матовый, шлифованная сталь и алюминий. 

Максимально использовать пространство кухни 
поможет новая система хранения MOVIX PRO от GTV. 
Коллекция включает в себя функциональные корзины, 
которые доступны в различных вариантах ширины: от 
150 до 500 мм. MOVIX PRO является примером со-
временных и универсальных кухонных аксессуаров, 
с их помощью можно задействовать узкое простран-
ство   между шкафами, где уже невозможно устано-
вить стандартный ящик. 

MOVIX PRO

MOVIX PRO монтируются на направляющие с систе-
мой SOFT CLOSE, оснащены нескользящим ковриком 
в цвет корзины для предотвращения перемещения 
бутылок или баночек со специями. 

Серия MOVIX PRO также включает в себя реше-
ния для угловых кухонь и дает возможность хранения 
большего количества продуктов и аксессуаров. 

Коллекция MOVIX PRO доступна в двух цветовых 
версиях: хром и антрацит. Первый отлично подойдет 
для светлых классических кухонь, а второй— к чер-
ным и темным фасадам в современном стиле.

Предпочитаете ли Вы интерьеры в трендовых сти-
лях или приверженец уютной классики, ассортимент 
мебельной фурнитуры GTV поможет Вам реализовать 
любые дизайнерские фантазии. 





http://dtcrussia.ru


10 МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ №15-16 (317)_2021  ____________________  WWW.MEBELSHIK.BIZ ____________________  MEBEL@X1.RU

ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

DTC — это предприятие полного цикла: компания 
закупает только сырье. Все остальное — от штампов-
ки, гальваники, литья пластика, порошковой окраски 
до закалки, что наиболее важно при производстве 
мебельных петель, — происходит непосредственно 
на заводе. 

На производстве установлено качественное высо-
котехнологичное оборудование производства Япо-
нии, Германии и Италии, а также в компании есть и 
собственное производство матриц и станков для ли-
тья изделий из пластика. На всех наиболее важных 
этапах производство автоматизировано.  

Гальваническая линия с интеллектуальной систе-
мой управления обеспечивает высокую коррозион-
ную стойкость фурнитуры DTC, которая в течение 
30-ти часов проходит тест в водно-солевой бане. В 
зависимости от изделия и материала, на заводе ис-
пользуют и другие методы покрытий — метод горяче-
го оцинкования, анодировка и порошковая окраска. 

Все продукты проходят тестирование по циклам 
открывания/закрывания и устойчивости к нагруз-
кам. Есть отдельная зона, где тестируются продукты 
для компании IKEA. Все изделия соответствуют стан-
дартам ANSI USA / BHMA, KCMA. USA, европейскому 
стандарту EN и отвечают строгим требованиям каче-

ства стран Европы и Северной Америки. Все продук-
ты прошли европейскую сертификацию TUV.

DTC, как и другие известные бренды, участник и 
многократный призер международных конкурсов в 
области промышленного дизайна «iF Design Awards», 
«RED DOT DESIGN AWARD». 

На базе компании DTC действует единственный в 
Китае научно-исследовательский центр при поддерж-
ке государства, одна из основных задач которого — 
изучение существующих патентов и проектирование 
новой мебельной фурнитуры без их нарушения для по-
лучения новых патентов на эти изделия.

Продукция DTC поставляется более чем в 100 
стран мира. Среди клиентов DTC такие промышлен-
ные гиганты мебельной индустрии как IKEA ASIA, 
WURTH, известные фабрики из США и Европы.

В 2018 году компания приняла решение о выхо-
де на рынок России под собственным брендом DTC! 
Был подписан эксклюзивный договор, по которому ГК 
«МЕКО» создает дилерскую сеть на рынке России, Бе-
лоруссии и Казахстана. Продукция DTC — не новичок 
на нашем рынке, так как завод, как и многие другие 

DTC (Dong Thai China) — самый крупный производитель мебельной фурнитуры в Азии, и один из круп-
нейших в мире. Это молодое и динамично развивающее предприятие Китая, с 27-летним опытом 
работы, которое уверенно смотрит вперед в достижении новых результатов, и на сегодня занимает 
3-е место в мире по объемам производства в денежном выражении.

БРЕНД №1 В АЗИИ
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китайские производители, поставлял фурнитуру для 
различных известных в России брендов. Но, сегодня 
это единственный китайский завод, представленный 
на рынке фурнитуры в России, который выступает под 
собственным именем, а значит, за качество отвечает 
сам производитель. Все разработанные новинки те-
перь поставляются только под брендом DTC.

Завод производит ассортимент мебельной фурни-
туры, который позволяет произвести мебель, исполь-
зуя комплектующие только одного бренда: 

• Мебельные петли
• Системы выдвижных ящиков
• Системы направляющих для ящиков
• Раздвижные системы
• Подъемные механизмы

DTC — новый бренд на мебельном рынке России, 
но уже сейчас очевиден рост его популярности, кото-
рый обеспечивает продукт высокого качества с уни-
кальными потребительскими свойства и технически-
ми характеристиками.

Компания DTC является участником самых попу-
лярных в мире выставок мебельной индустрии. 

«Участие в самых крупных отраслевых выставках 
для нас всегда было приоритетным мероприятием.

Приглашаю всех посетить наш стенд 73B01 в 
павильоне 7.3 на международной выставке «Ме-
бель-2021» в Москве, которая ежегодно становится 
главным событием мебельной отрасли России и Вос-
точной Европы», — подытожил Максим Мирошкин.

mekospb.ru 
dtcrussia.ru
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СОБЫТИЯ

Дилерская конференция — традиционное ежегод-
ное событие в компании Хеттих РУС. В этом году ме-
стом встречи стал город Санкт-Петербург. В Санкт-
Петербурге расположен один из филиалов немецкого 
производителя, а также ведущие дилеры: компании 
«Сервер» и «Amix». Владельцы и топ-менеджеры 37 
компаний-партнеров Hettich в России были пригла-
шены на конференцию в этом году. «Мы внимательно 
выбирали локацию для проведения мероприятия — 
не хотелось, чтобы наша встреча с любимыми пар-
тнерами носила лишь официальный и деловой ха-
рактер. Нам всегда хочется сделать намного больше, 
чем просто рассказать дилерам о будущих планах и 
перспективах. Мы знаем, как важно в данных встре-
чах неформальное общение. И, к счастью, в Санкт-
Петербурге нам удалось совместить эффективную 
работу с небольшой культурной и развлекательной 
программой», — поделился впечатлениями о конфе-
ренции директор по продажам Хеттих РУС Алек-
сандр Терехин. 

Программа мероприятия была насыщенной и ин-
тересной. Во время деловой части дилеры смогли 
пообщаться с руководителями компании Хеттих РУС, 
ознакомиться с результатами продаж прошедшего 
года, задать важные вопросы, узнать о дилерской по-
литике и маркетинговой стратегии Hettich в России. 

Ежегодная Дилерская конференция — это еще и 
подведение итогов, и обмен опытом: кому из диле-
ров удалось пройти успешно все испытания во вре-
мя пандемии; кто смело расширяет ассортимент, 
внедряя новые продукты Hettich; кто демонстрирует 
лучшую динамику в продажах, используя различные 
каналы продаж? Компания Hettich всегда стремится 
поощрять лучших своих партнеров и благодарить за 
успешное сотрудничество. 

В этом году лучшим дилером за 2020 год стала 
компания «Сервер» (г. Санкт-Петербург). «Успех на-
шего сотрудничества с Hettich заложен в отлаженном 

С 29 сентября по 1 октября 2021 года компания Хеттих РУС пригласила своих ведущих партнеров в 
Санкт-Петербург на Дилерскую конференцию. Первая масштабная очная встреча с дилерами после 
длительного общения в формате «online» была долгожданной и продуктивной для всех участников 
события: за 2 дня конференции удалось обсудить много важных вопросов и одновременно немного 
отдохнуть в северной столице. 

ДИЛЕРСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ HETTICH
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и качественном партнерстве, нам многое удается де-
лать вместе, потому что нам очень легко и комфортно 
работать с компанией Хеттих РУС», — отметил гене-
ральный директор компании «Сервер» Виталий 
Воробьев во время награждения.

В других номинациях от Hettich были отмечены 
компании «Аmix», «Партнер», «Древиз» и «Фурнистэл». 
Поздравления принимали руководители компаний в 
ресторане «Bellevue», расположенном в самом цен-
тре Санкт-Петербурга, где состоялся торжественный 
ужин для всех участников конференции.  

Насыщенная программа дилерской конференции 
не ограничивалась только деловой частью. Санкт-
Петербург предоставил много возможностей для 
незабываемой культурной программы. Гости кон-
ференции смогли посетить известную достопри-
мечательность «Летний сад», а также поплавать на 
теплоходе по рекам и каналам Санкт-Петербурга, по-
грузившись в историю этого удивительного города. 

Встреча в формате «офлайн» прошла на самом вы-
соком уровне. Это лишний раз доказывает — никакое 
дистанционное общение не заменит непосредствен-
ных разговоров лицом к лицу, что делает коммуника-
цию особенно теплой и эффективной. 

«Сегодня, в не самые легкие времена, связанные 
с пандемией, особенно важно иметь сильных и на-
дежных партнеров. Мы в компании Hettich очень це-
ним, что нам доверяют и что со многими клиентами 
нам удается совместно преодолевать многие возник-
шие вызовы последнего времени. Мы со своей сто-
роны приложим все усилия, чтобы нашим партнерам 
было удобно и комфортно работать с нами, увели-
чивая объемы по продукции Hettich и предоставляя 
мебельщикам необходимый ассортимент для соз-
дания лучшей мебели на Российском рынке», — про-
комментировал Генеральный директор Хеттих РУС 
Александр Тимофеев. 

По материалам Хеттих РУС
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ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

КОМПАНИЯ «РОССО»

Система алюминиевых профилей Cadro (18х18 мм) 
от немецкого производителя Confurn получилась уни-
кальной: 

1.  Идеальные, легко устанавливаемые стыковочные 
элементы из сплава Zamak;

2. Большое функциональное разнообразие (с подсвет-
кой, для стекла, для ДСП и т. д.)  жёстких пятикамерных 
алюминиевых профилей с великолепным анодированием и 
брашированием. 

3. Новые анодированные покрытия в цветах: «нержавей-
ка», «тёмно–шоколадный»*, «шампань»* и  «золотистый»*.

4. Новые широкие профили для установки скрытых на-
правляющих.

Всё это даёт прекрасные возможности дизайнерам для 
проектирования различных элементов мебели, позволяет со-
единять их в единые цветовые и функциональные концепции. 
И, хотя есть мнение, что мода на такие системы проходит вме-
сте с направлением «лофт», на самом деле, настолько много-
функциональная и многоцветная система, как Cadro, только 
начинает развиваться и, благодаря полёту фантазии дизайне-
ров, мы каждый месяц видим всё новые и новые интересные 
решения с использованием этой системы.

Благодаря жёсткости пятикамерного профиля, на осно-
ве запатентованной системы Cadro можно спроектировать 
не только элементы мебели, но и целые предметы, такие 
как тумбы под раковину в ванную, низкие тумбы под теле-
визоры, стеллажи и этажерки в гостиную, например, со сте-
клянными полками, дверцами, выдвижными ящиками…

*- будут на складе с марта 2022 г.

Последние годы появился новый тренд в мебе-
ли — высокие шкафы «под потолок» в жилую комнату 
с распашными дверями. Уходят до следующей «ре-
инкарнации» любимые всеми, но поднадоевшие шка-
фы-купе. Раздвижные двери уступают место боль-
шим, высоким распашным. А что необходимо, чтобы 
открыть большую, красивую, высокую распашную 
дверь? Конечно, нужна не менее красивая, высокая, 
современная, модная ручка!  Ведь, в отличие от ку-
хонь, в гардеробных шкафах вариант «пуш-системы» 
точно не подходит, а интегрированные ручки не эрго-
номичны и не всем понравятся. 

Интернет и соцсети пестрят картинками с краси-
выми вариантами высоких современных шкафов. Но 
где взять подходящие для них ручки?

Компания РОССО начала формировать коллекцию 
ручек длиной более метра всего пару лет назад, но 
сейчас в наличии на складах компании уже порядка 
7 разных моделей в различных современных покры-
тиях, а в ближайшее время появятся ещё 2-3 новых 
варианта.

СИСТЕМА УНИВЕРСАЛЬНЫХ ПРОФИЛЕЙ CADRO

РУЧКИ «ОТ ПОЛА» ДЛЯ ДВЕРЕЙ «В ПОТОЛОК»

Мебель фабрики ДЕЛЬТА, г. Ульяновск
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ПРЕДСТАВЛЯЕТ

Итак. 

МЕХАНИЗМ СО СПАЛЬНЫМ ОСНОВАНИЕМ
• Разработан совместно с инженерами компа-

нии Stabilus (Германия) в соответствии с немецкими 
стандартами качества и повышенными требованиями 
к надёжности (безопасность — превыше всего!).

• Специальное крепление газлифтов позволяет 
быстро и удобно устанавливать их в механизм, а так-
же демонтировать в разжатом состоянии.

• Рама спального основания (единственная на 
рынке!) изготовлена из алюминиевого профиля. Рама 
сборная, но максимально жесткая — при правильной 
сборке появление люфтов в процессе эксплуатации 
исключено (узлы соединений запатентованы).

• Установить кровать сможет даже один сбор-
щик!

• Кроватное основание оснащено механизмом 
синхронизации открывания/закрывания ножек вме-
сте с опусканием/подъемом спального основания.

• Процесс сборки максимально упрощен. И, 
что очень важно, КАЖДЫЙ комплект уже был собран, 
проверен, разобран и упакован прямо у нас на произ-
водстве!

• В программе появились запатентованные ме-
ханизмы «пристяжных» диванов, работающих с кро-
ватью по принципу «одного движения».

• Предусмотрена возможность более точной 
регулировки начального усилия, необходимого для 
опускания/подъема кровати (комплект регулировоч-
ных грузов).

• Механизм имеет стойкое порошковое покры-
тие, цвет — черный матовый.

• В комплекте основания уже есть качествен-
ные ламели.

• Компактная упаковка (30-35 кг, в зависимо-
сти от ширины кровати) упрощает как перевозку ком-
плектов (удешевление логистики), так и установку.

• И, наконец, наша техническая поддержка, 
инстсрукции, видео, фото!

ГАЗЛИФТЫ, ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ В МЕХАНИЗМЕ:
• Механизм оснащен высококачественными га-

зовыми амортизаторами Stabilus (произведены в Гер-
мании) нового поколения с функцией дополнитель-
ного демпфирования, что обеспечивает плавность 
подъема и опускания кровати, без падений и рывков.

• Это означает, что кровать никогда не упадёт, 
она всегда будет опускаться медленно, пружиня, 
при соприкосновении с препятствием (голова, рука, 
нога) кровать остановится без ударов и ощутимых 
нагрузок.f

И самое главное: Вам не придётся потом краснеть 
перед клиентом, Вам не придётся отправлять масте-
ров на край света менять газлифты или ремонтиро-
вать спальное основание. ВСЁ!

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ: Полюстровский проспект, д. 50, тел./факс: (812) 380-66-86
МОСКВА: М.О., г. Реутов, ул. Фабричная, д. 6, тел.: (495) 506-78-32, 8-800-444-5896

TRANSFORMICA. Мы создали оптимальный 
механизм трансформации для изготовления 
шкаф-кроватей. Теперь процесс сборки и кро-
вати, трансформируемой в шкаф, не является 
трудоёмким, рисковым процессом с отсутстви-
ем чётких гарантий. Мы упростили всё, что было 
возможно —от перевозки компактного лёгкого 
комплекта (от 30 кг) до его установки в короб 
шкафа у клиента (30 минут при наличии навыка). 
Гарантия надёжной работы в течение 5 лет — 
прилагается. Сделано в России.

СОВРЕМЕННЫЕ МЕХАНИЗМЫ
ШКАФ-КРОВАТЕЙ TRANSFORMICA



http://www.bynom.ru


http://www.aldi04.ru


http://www.naidy.com


Наше предприятие ООО «Уральская 
фурнитура» производит мебельную фурни-
туру для изготовления мягкой и корпусной 
мебели, скобяные изделия и строительный 
крепеж. Благодаря постоянной работе по 
освоению новых изделий и модернизации 
оборудования мы ежегодно расширяем но-
менклатуру выпускаемой продукции, кото-
рая в настоящее время насчитывает около 
350 наименований.  Но помимо постоянно 
выпускаемых продуктов, мы готовы и умеем 
делать индивидуальные нестандартные за-
казы для любых производителей. К заказам 
мы подходим со всей ответственностью и 
гарантируем высокое качество и выполне-
ние заказа в срок.

Генеральный директор
ООО «Уральская фурнитура»
Рябов Дмитрий Николаевич

http://www.uralfurnitura.ru
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АНАЛИТИКА

За 9 месяцев было открыто 79 новых торговых то-
чек: 27 собственных салонов, 23 — франчайзинговых, 
29 — под брендом Beyosa и 5 — под брендом Sleep 
8 в Великобритании, Румынии, Латвии и на Кипре. 
Общее количество торговых точек группы компаний 
на 1 октября 2021 года составляет 956 салонов, из 
них собственная розница — 474, франчайзинговая 
сеть — 482.

Экспортные отгрузки за 9 месяцев 2021 года вы-
росли на 20% по сравнению с аналогичным периодом 
прошлого года и составили 221 млн руб. В 2021 году 
группа компаний продолжила экспансию на мировой 
рынок под брендом Sleep.8. За 9 месяцев выручка вы-
росла на 245% и составила 3,6 млн евро.

Эффективность производства выросла на 6% с на-
чала года. По сравнению с аналогичным периодом 
прошлого года объем производства за 9 месяцев 
2021 года увеличился на 18%. 

В сентябре текущего года на производственную 
площадку во Владимире была поставлена большая 
часть оборудования и был инициирован процесс 
монтажа, плановое завершение которого ожидается 
в ноябре 2021 года. Производство во Владимире бу-
дет оснащено самым быстрым и технологичным обо-
рудованием, доступным на рынке.

За 9 месяцев 2021 года Askona запустила в произ-
водство новые ассортиментные позиции: модульный 
диван Hero, а также диваны Vega Nova и Orion на осно-
ве уникальных пружин «песочные часы».

Продукция, представленная в салонах Askona, по-
лучила медицинскую сертификацию от Федеральной 
службы по надзору в сфере здравоохранения на дет-
ские подушки New born, Baby 1+, Baby 3+ и Tween.

15 сентября в Санкт-Петербурге открылся логи-
стический объект площадью 12 000 м2, позволивший 
разгрузить действующий распределительный центр 
компании в Московской области и ускорить логисти-
ческие потоки в Северо-Западном ФО.

В 2021 году три представителя топ-менеджмента 
группы компаний Askona были включены в рейтинг 
Ассоциации менеджеров ИД «КоммерсантЪ», опу-
бликованный на сайте kommersant.ru

Президент Askona Life Group Роман Ершов занял 
шестое место в номинации «Топ-250: Высший ме-
неджмент» в секторе «Производство потребитель-
ских товаров». Также в ежегодный рейтинг вошли 
заместитель генерального директора по экономике 
и финансам Иван Лашков в номинации «Топ-100: Фи-
нансовые директора» и CEO b2c Askona Россия и СНГ 
Владимир Корчагов в номинации «Топ-100: Коммер-
ческие директора».

По материалам компании

Совокупная выручка группы компаний за 9 месяцев 2021 года составила 31 млрд 823 млн. руб., рост 
выручки составил +39% к аналогичному периоду прошлого года. Прирост объема продаж в рознич-
ном канале составил 39%, в онлайн-канале — 21%. Прирост объема продаж в рознице в СНГ вырос 
на 98% и составил 896 млн. руб. Объем продаж в канале b2b вырос на 19% и составил 188 млн руб.

ASKONA ПОДВЕЛА ИТОГИ
9 МЕСЯЦЕВ 2021 ГОДА

«Аскона» — российская компания, крупнейший 
в России производитель ортопедических ма-
трацев и товаров для сна. Производственные 
мощности компании находятся в Коврове (Вла-
димирская область) и Новосибирске. Основана 
в 1990 году, с 2010 года доля в 51 % принад-
лежит шведской компании Hilding Anders. Про-
изводит около 800 наименований матрацев (в 
том числе и ортопедических), мебели и других 
предметов для спален.

О КОМПАНИИ



http://topzero.ru
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Наталия, расскажи-
те про первое изделие 
Florentina. Какая концеп-
ция закладывалась? С чем 
вы пришли на существую-
щий рынок сантехники?

Десять лет назад с кон-
вейера сошла первая ку-
хонная мойка из кварцево-
го композита под брендом 
Florentina. Компания уверен-
но вошла в «голубой океан», 

еще не тронутый другими 
производителями кухонных 
моек в РФ. Как вы помните, 

на тот момент на рынке уверенно лидировали мойки из 
мраморной крошки в сегменте эконом и акриловые мойки 
европейских брендов в сегменте премиум. Средний сег-
мент заметно пустовал. Основная стратегия состояла в 
формировании этого самого среднего класса. Основной 
целью было создание продукта, ничем не уступающего по 
качеству и внешнему виду зарубежным брендам. 

Любовь наших покупателей ко всему иностранному, а 
особенно к словосочетанию Made in Italy, Germany и т.д., 
крепко и надолго засела в головах и, уверена, меня под-
держат большинство отечественных производителей, яв-
ляется мощной преградой на пути продвижения продукта.    

Кварцевые мойки стремительно завоевали популяр-
ность среди покупателей и, прежде всего, из-за своей 
внешней схожести с европейскими акриловыми мойками: 
благородная матовая поверхность без верхнего покрытия 
с высокими потребительскими качествами материала. 
Несомненно, доступная цена также повлияла на спрос.  

Рынок моек насыщен производителями и бренда-
ми. Каждый говорит, что он лучший в качестве, цене, 

 «В творчестве нет границ. В группе компаний Флорентина я вижу результат научно-технического твор-
чества, творчества в дизайне, в управлении. Конечный результат – как искусство! Концепция – сделать 
модным, востребованным российские технологии, российский продукт, российский дизайн – мне очень 
близка. Она без сомнения стоит творческих, интеллектуальных дерзаний».  

Николай Цискаридзе

10 НОЯБРЯ —
ДЕНЬ КУХОННОЙ МОЙКИ!

Наталия Внукова, руково-
дитель отдела маркетинга 
и рекламы группы компа-
ний «Флорентина»
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сервисе. Как не раствориться среди агрессивного 
маркетинга и удержать позиции?

Сегодня нет ни одного продукта на рынке, который 
бы не испытывал стесненные условия в своей сфере. Но 
среди обилия предложений всегда есть лидеры, новые 
решения, уникальный сервис, стартапы, которые рвут 
все устоявшиеся представления о продукте или услуге. 
У компании Флорентина есть свой покупатель, для кото-
рого мы делаем все, чтобы быть лучшими, чтобы с нами 
было комфортно работать.  

Востребованность продукта определяется не только 
осязаемыми, без сомнения, очень важными свойствами: 
качество, цена, сервис, доступность и т.д. Сегодня важно 
вложить в него еще и эмоции, сделать покупателя при-
частным к его созданию, стилю, уникальности, грамотно 
вписаться в лайф-стайл клиента. 

В 2019 году лицом бренда Florentina стала известная 
актриса и телеведущая Юлия Высоцкая. Согласитесь, ее 
образ несет уют и тепло в дом, энергетика заряжает, а та-
лант дарит положительные эмоции. Сейчас у нас в рабо-
те совместный крупный проект, который увидит свет уже 
летом 2022 года. 

Как прошел для компании Флорентина пандеми-
ческий 2021 год?

Очень продуктивно! По принципу «вопреки». У нас за-
вершилось строительство и оснащение нового произ-
водства. Проект уникальный в плане автоматизации, ин-
женерной мысли, условий и качества работы. Площадь 
производственного комплекса составляет 

10 000 кв.м, объем выпуска — до 800 000 изделий 
в год. 

Цифры говорят сами за себя. 

Мы продолжаем поставлять нашу продукцию в DIY 
сеть Leroy Merlin, готовимся к поставкам в OBI и DNS. На-
ращиваем обороты с зарубежными партнерами. 

На сегодняшний день ассортимент компании насчи-
тывает более 3000 артикулов. Напоминаю, что мы про-
изводим не только кухонные мойки, еще смесители и 

аксессуары к ним, а также раковины для ванных комнат, 
душевые поддоны. Есть собственный цех покраски и 
сборки смесителей, цех производства разделочных де-
ревянных досок.

В 2021 году мы запустили собственную линейку про-
фессиональных средств по уходу за композитными мой-
ками.  Эту тему мы прорабатывали очень тщательно в те-
чение нескольких лет, проводя опыты над композитными 
изделиями. Финальные средства — результат долгой и 
кропотливой работы нашего НТЦ. Это не просто сред-
ства для очистки. Средства Florentina — это, прежде все-
го, бережный уход. Наши покупатели уже оценили по до-
стоинству новый продукт.

Итак, о главном. Вами зарегистрирован новый 
праздник — День кухонной мойки в день 10 ноября. 

Да, это так! Мы влюблены в наше дело и в наши изде-
лия. Мы делаем не только мойки, мы дарим настроение. 
Мойка может! 10 ноября посвящаем именно кухонной 
мойке! Приглашаем все существующие компании присо-
единиться к этому профессиональному празднику!

Информацию о празднике можно найти на сайте 
www.calend.ru — самый полный сборник всех заре-
гистрированных праздников в РФ. 

С праздником, дорогие коллеги!

Представительство в г. Новосибирске:
площадь Карла Маркса, 7

Бизнес-центр «Сан Сити», оф. 806 

+7 (383) 383-57-73
florentina@florcom.ru

#florcomru
www.FLORCOM.RU
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«Аскона» запустила новую ре-
кламную кампанию — главной 
героиней ролика от креаторов  
Compleader и продакшена 
BoSP.group стала певица По-
лина Гагарина. Как сообщила 
Sostav пресс-служба бренда, 
специально для клипа была 
написана ода здоровому сну 
на диванах-кроватях произво-
дителя.

Креаторы промо отметили, 
что инсайт ролика заключается в 
том, что мебель «Асконы» окру-
жает пользователей красотой и 
домашним комфортом, а также 
обеспечивает их полноценным 
отдыхом и качественным сном. 
Лёгкий в звучании текст подкре-

плен гармоничным видеорядом, 
демонстрирующим сцены отдыха 
с семьей, вечеринки с друзьями, 
работы и, конечно, сна: «Сон от 
заката до восхода подарит нам 
«Аскона» — самый крепкий сон и 
здоровый сон».

Екатерина Башилова, ди-
ректор по маркетингу «Аско-
на»:

«Образ Полины Гагариной, как 
исполнительницы и главной ге-
роини нашего нового рекламного 
клипа, полностью соответствует 
ощущению легкости, красоты и ра-
дости от жизни, когда в ней появ-
ляется «Аскона». Эмоция, которую 
мы задумали передать, удалась 
Полине на все 100%. Нам важно 
было донести до потенциального 
потребителя уникальность дива-
нов-кроватей бренда и сделать это 
максимально естественно, вкупе с 
его ключевой ценностью — здоро-
вьем и здоровым сном».

Сочетание яркого образа ге-
роини, запоминающейся песни 
и сочного видеоряда стало от-

личной иллюстрацией продукции 
Askona — стильного, современ-
ного и гармоничного решения 
для комфортного отдыха и здо-
рового сна.

Дмитрий Несветайло, креа-
тивный директор  Compleader :

«Получив задачу, мы особенно 
сосредоточились на деталях — 
начиная от проработки концеп-
ции, до подбора потенциальных 
исполнителей, соответствующе-
го текста песни и инструментов 
в аранжировке. Нам было важно, 
чтобы итоговая картинка и зву-
чание соответствовали как идее 
большого бренда «Аскона», так 
и его важному направлению — 
категории диваны, которые не 
только красивы и удобны, но еще 
и оснащены полноценным матра-
сом для здорового сна. По наше-
му общему мнению, нам это уда-
лось!».

В «Асконе» добавили, что не 
исключают продолжения даль-
нейшего сотрудничества с Поли-
ной Гагариной.

ПОЛИНА ГАГАРИНА СТАЛА ЛИЦОМ РЕКЛАМНОЙ 
КАМПАНИИ БРЕНДА «АСКОНА»

Товары гипермаркета Hoff 
знакомы сибирякам, но при-
обрести их можно через ин-
тернет-магазин Hoff, а полу-
чать в удобных пунктах выдачи 
Ozon. Ближайший к Сибири 
магазин расположен в Перми. 

Открытие гипермаркета в Но-
восибирске запланировано на 
весну 2022 года. Магазин станет 
первым представительством ре-
тейлера в регионе.

Огромное здание торгового 
центра построено на пересече-
нии Советского шоссе и улицы 
Мира, недалеко от Икеа и «Леруа 
Мерлен». Раньше на этом участке 
располагались автомастерские и 
территория комбината.

В настоящее время строи-
тельство здания практически за-
вершено, работы идут только на 
прилегающих к торговому ком-
плексу территориях. Площадь 
гипермаркета составляет около 
пяти с половиной тысяч квадрат-
ных метров.

В ассортименте магазина ме-
бель, бытовая техника, текстиль, 
посуда и другие товары для обу-
стройства дома. Первый магазин 
компании открылся ещё в 2000-х 
годах под руководством бывших 
топ-менеджеров «М.Видео» М. 
Кучмента и А. Зайонца.

ПЕРВЫЙ В СИБИРИ HOFF ОТКРОЮТ УЖЕ ВЕСНОЙ 2022 ГОДА
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Совсем недавно был заявлен 
новый проект компании MVK, 
в портфеле которой выставка 
мебели, предметов интерье-
ра, материалов, комплекту-
ющих и оборудования для 
деревообрабатывающего и 
мебельного производства 
UMIDS — одна из крупнейших 
отраслевых выставок России.

Новая выставка «Мебель&Де-
ревообработка Урал» — вы-
ставка мебели, оборудования и 
комплектующих для деревообра-
батывающего, лесоперерабаты-
вающего и мебельного производ-
ства — состоится 22-24 сентября 
2022 года в МВЦ «Екатеринбург-
ЭКСПО». 

Руководителем проекта вы-
ступит Анжелика Баранова, из-
вестная мебельным компаниям 
по выставке Umids, где она яв-

ляется директором проектного 
департамента. Руководителем 
направления «Оборудование. 
Комплектующие», как и на Umids, 
стала Журавлева Ирина.

По данным организатора, 
в «Мебель&Деревообработка 
Урал» примут участие свыше 150 
производителей и поставщиков:

— мебели, предметов инте-
рьера;

— оборудования, комплекту-
ющих и инструмента для мебель-
ного производства;

— оборудования и инструмен-
та для деревообработки;

— оборудования и инструмен-
та для лесного хозяйства и лес-
ной промышленности;

— лесозаготовительной тех-
ники;

— оборудования и инструмен-
та для обработки камня, стекла и 
металла.

Выставку посетят владель-
цы, руководители, специалисты 
мебельных, интерьерных мага-
зинов, мебельных производств, 
предприятий, занимающихся 
лесозаготовкой, лесопереработ-
кой, деревообработкой.

В ближайшее время ждем бо-
лее подробной информации и 
свежих новостей!

По информации MVK

Буквально недавно мы писали о 
том, что происходит с поставками 
компонентов для мебели из Китая 
из-за нехватки контейнеров и о не-
прогнозируемых сроках длставки то-
варов. А на днях и шведский произ-
водитель мебели и товаров для дома 
IKEA предупредил, что дефицит това-
ров из-за кризиса в цепочках поставок 
продлится до августа 2022 года. Об 
этом рассказал в интервью Bloomberg 
генеральный директор компании Inter 
IKEA, всемирного франчайзера брен-
да, Джон Абрахамссон Ринг.

Нехватка транспортных контейне-
ров и загруженность портов затруд-

няют логистику розничной торговли 
по всему миру. По словам Абрахамс-
сона Ринга, чтобы справиться с ситу-
ацией, компании пришлось сосредо-
точить свое предложение на самых 
популярных товарах. «Самая боль-
шая проблема заключается в до-
ставке продукции из Китая, где 
возможности сейчас очень ограниче-
ны», — заявил глава Inter IKEA.

Повышенные цены на транспорт и 
сырье в последние полгода привели к 
увеличению затрат, которые компания 
планирует покрыть самостоятельно, 
а не перекладывать на клиентов. «Мы 
хотим сделать IKEA еще более доступ-
ной», — комментирует Абрахамссон 
Ринг. Он добавил, что холдинг плани-
рует получить наибольшую долю до-
ходов от дешевых категорий товаров. 
IKEA также делает необходимые шаги 
для того, чтобы доставлять в магазины 
как можно больше продукции: напри-
мер, компания арендует контейнеры 
для перевозок и ищет альтернативные 
маршруты транспортировки.

В прошлом финансовом году Inter 
IKEA достигла рекордных продаж, вос-
становившись после пандемии, когда 
магазины были закрыты. Выручка вы-
росла на 5,8 % (до 48 миллиардов дол-
ларов). Производитель извлек выгоду 
из того, что клиенты проводили много 
времени дома и занимались ремонтом.

Ранее финансовый директор «IKEA 
Турция» Керим Нисел сообщил Reuters, 
что компания может переместить 
часть производства в эту страну, что-
бы решить проблемы с глобальными 
цепочками поставок. Согласно планам 
компании, в Турции начнут изготавли-
вать кресла, книжные и кухонные шка-
фы, гардеробы и другие товары, кото-
рые сейчас поставляются на Ближний 
Восток и Европу из Восточной Азии. 
Нисел заявил, что холдинг больше не 
считает выгодным «производить то-
вары в одной стране, а затем пытаться 
перевозить их по всему миру».

По материалам 
интернет-изданий

IKEA ЗАЯВИЛА О ДЕФИЦИТЕ ДО АВГУСТА 2022 ГОДА
ИЗ-ЗА КРИЗИСА В ЦЕПОЧКАХ ПОСТАВОК

НОВЫЙ ПРОЕКТ MVK НА УРАЛЬСКОЙ ЗЕМЛЕ
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Средства будут использованы 
на создание новых и расширение 
действующих производств.

Экспертным советом ФРП 
было принято решение о предо-
ставлении льготного займа пред-
приятию Пермского края ООО 
«Эрготек». 

Губернатор Пермского края 
Дмитрий Махонин неоднократ-
но отмечал, что механизмы под-
держки, которые предлагают 
промышленникам федеральный 
и региональный ФРП, востребо-
ваны предприятиями Прикамья. 
«Мы продолжим выделять сред-
ства на эти цели, так как пони-
маем, что это действенный ме-
ханизм укрепления экономики, 
создания новых рабочих мест, и 
самое главное – увеличения по-
ступлений в региональный бюд-
жет. Пермская промышленность 
имеет колоссальный потенциал 

для роста, и мы продолжим под-
держивать инициативы предпри-
ятий совместно с российским 
ФРП», — подчеркивал Дмитрий 
Махонин.

С помощью займа по про-
грамме «Проекты развития» ООО 
«Эрготек» реализует проект по 
модернизации и расширению 
производства клеев-расплавов 
с остаточной липкостью, грану-
лированных клеев-расплавов и 
клеевых стержней под брендами 
«Эргомелт» и «Эрготак». Мощ-
ность производства возрастет на 
40%. Среди потребителей про-
дукции пермского предприятия 
производители матрасов «Аско-
на» и «Орматек», а также произ-
водитель фанеры ГК «Свеза». По 
данным ООО «Эрготек», сегодня 
81% термоклеев и аналогичной 
продукции поставляется в Рос-
сию из-за рубежа. Реализация 
проекта обеспечит замещение 
около 6% импорта. Общая сто-
имость проекта составляет 120 
млн. руб., из которых половина — 
займы фондов: 40 млн руб. могут 
быть предоставлены ФРП в виде 

льготного займа, а 20 млн руб. — 
от РФРП Пермского края. В ходе 
реализации проекта будет созда-
но 4 рабочих места.

Всего в Пермском крае феде-
ральный и региональный Фонды 
развития промышленности за все 
время работы выдали 57 займов 
на сумму свыше 9 млрд руб. Толь-
ко в прошлом году фонды профи-
нансировали 18 инвестиционных 
проектов предприятий региона 
на общую сумму 2,6 млрд руб.

По информации Infoline.ru

«ЭРГОТЕК» ПОЛУЧИТ ЛЬГОТНЫЙ ЗАЙМ В ФОНДЕ РАЗВИТИЯ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Хорошо известные москвичам 
и гостям столицы торговые 
центры Vegas пополнятся ма-
газинами датского мебельно-
го ритейлера Jysk. Уже весной 
2022 года Jysk откроет по 
одному магазину в торговых 
центрах Подмосковья «Vegas 
Каширское шоссе» и «Vegas 
Кунцево».

По словам первого вице-пре-
зидента Crocus Group Эмина Ага-
ларова, между девелопером и 
международным брендом заклю-
чен договор долгосрочной арен-
ды. В ТЦ на Каширском шоссе 

площадь магазина составит 1,3 
тыс. кв. м, а в «Vegas Кунцево» — 
1,4 тыс. кв. м.

«Мы рады сотрудничеству с та-
ким важным игроком рынка недви-
жимости, как Crocus Group. Увере-

ны, что JYSK порадует посетителей 
ТРК VEGAS отличным предложени-
ем на мебель, товары для дома и 
сна, в скандинавском стиле», — 
комментирует Игор Раич, гене-
ральный директор JYSK в России.

Jysk — официальный постав-
щик королевского дома Дании. 
Бренд предлагает дизайнерские 
решения в скандинавском стиле. 
В ассортименте — мебель, по-
душки и одеяла, матрасы, товары 
для дома и товары для сада.

На данный момент сеть пред-
ставлена в 51 стране. В России 
первый магазин Jysk появился 
летом 2020 года.

В ТОРГОВЫХ ЦЕНТРАХ VEGAS В МОСКВЕ
ОТКРОЮТСЯ МАГАЗИНЫ JYSK
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Правительство выделит около 
38,5 млрд руб. на гранты для под-
держки малого и среднего бизнеса и 
социально ориентированных НКО из 
наиболее пострадавших отраслей, 
сообщил премьер-министр Михаил 
Мишустин на совещании с вице-пре-
мьерами. Помощь получат компании 
из сферы гостиничного бизнеса, 
общепита, спорта, дополнительного 
образования, бытовых услуг, культу-
ры, развлечений и др.

Прием заявок на новые гранты для 
поддержки малого и среднего бизне-
са, социально ориентированных не-
коммерческих организаций из наи-
более пострадавших от последствий 
коронавируса отраслей начнется 1 
ноября и продлится в течение полу-
тора месяцев, сообщил премьер-ми-
нистр Михаил Мишустин. Средства 
начнут поступать с 15 ноября.

«Сумма гранта будет рассчи-
тываться исходя из одного мини-

мального размера оплаты труда на 
каждого занятого и позволит в том 
числе обеспечить выплату заработ-
ных плат сотрудникам. Общий объём 
такой поддержки составит порядка 
38,5 млрд руб.», — сказал Мишустин. 
Правительство рассчитывает, что 
такая мера поможет пострадавшим 
предприятиям покрыть часть выпа-
дающей выручки и поддержать около 
3 млн человек. 

«Мы должны не только помочь 
сохранить рабочие места, но и дать 
возможность быстро восстановить 
обороты после того, как новая волна 
пойдет на спад», — заявил Михаил 
Мишустин.

Ранее президент России Влади-
мир Путин подписал указ об уста-
новлении по всей стране нерабочих 
дней в период с 30 октября по 7 но-
ября включительно с сохранением за 
сотрудниками заработной платы для 
предотвращения дальнейшего рас-

пространения коронавируса. Пред-
приятия смогут получить разовый 
грант и взять кредит под 3% годовых 
с рассрочкой. Потери бизнеса от не-
рабочих дней оцениваются в 4 млрд 
руб. в сутки.

Кроме того, с 1 декабря начнется 
эксперимент с цифровой платфор-
мой, через которую малый и средний 
бизнес смогут автоматически полу-
чать доступ ко всем услугам и серви-
сам, мерам поддержки, в том числе 
региональным. «Включая и те, о су-
ществовании которых они даже не 
знали — вплоть до автозаполнения 
данных для банковского кредита, — 
подчеркнул премьер. — Эксперимент 
поможет отладить новый сервис всех 
инструментов получения и обработки 
информации из разных источников, 
а также адресного подбора услуг и 
дистанционного обслуживания пред-
принимателей. Главное — довести 
качество до высокого уровня».

ПРАВИТЕЛЬСТВО ВЫДЕЛИТ 38,5 МЛРД РУБЛЕЙ НА ГРАНТЫ 
МАЛОМУ И СРЕДНЕМУ БИЗНЕСУ

Вальтер Шигль, Томас Лейссинг и 
Ульрих Бюлер вместе руководят де-
ятельностью группы компаний Egger 
с 2009 года. С 1 мая 2022 года про-
изойдут изменения в высшем органе 
управления производителя древес-
ных материалов: по прошествии бо-
лее 20 лет Вальтер Шигль переходит 
от руководства группы к наблюда-
тельному совету. Его сменил Ханнес 
Миттервайссахер, который также 
проработал в Egger Group более 25 
лет. К руководству группы будет до-
бавлен еще один человек Франк 
Беллинг, который в дальнейшем 
будет отвечать за логистику. Egger 
реагирует на потенциал и разработ-
ки в области внутренней и внешней 
логистики. Вместе с Томасом Лейс-
сингом и Ульрихом Бюлером Ханнес 
Миттервайссахер и Франк Беллинг в 
будущем сформируют новую управ-
ленческую команду Egger Group.

«Вальтер Шигль был частью на-
шей компании более 40 лет и сы-

грал ключевую роль в развитии 
группы компаний Egger. Поэтому 
мы рады, что Вальтер Шигль присо-
единится к нам в качестве члена на-
блюдательного совета с 1 сентября 

2022 года», — подчеркивают вла-
дельцы Фриц и Майкл Эггер.

Ханнес Миттервайссахер рабо-
тает в Egger Group более 25 лет. Ком-
пания Egger придерживается своей 
обычной практики: 77% руководя-
щих должностей в группе занимают 
внутренние сотрудники. «Если вы 
готовы учиться и испытывать новые 

вещи каждый день, многие двери в 
Egger открыты для вас», — говорит 
Вальтер Шигль, подтверждая реше-
ние в пользу своего преемника.

Франк Беллинг работает в Egger 
Group с 2019 года и в настоящее 
время возглавляет Восточное под-
разделение логистики декоратив-
ных изделий Egger. До этого Беллинг 
занимал руководящие должности в 
различных отраслях промышленно-
сти в области логистики и управле-
ния цепочками поставок. «Процес-
сы трансформации во внутренней 
и внешней логистике серьезны, 
особенно в областях оцифровки, 
автоматизации и оптимизации про-
цессов. Мы хотим использовать 
потенциал этих разработок. Вот 
почему мы усиливаем управление 
группой с помощью Фрэнка Беллин-
га в качестве эксперта по логисти-
ке», — говорит Томас Лейссинг.

По материалам компании

ИЗМЕНЕНИЯ В УПРАВЛЕНЧЕСКОМ СОСТАВЕ EGGER GROUP
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За последние полтора года такие подотрасли ле-
сопромышленного комплекса, как мебельная, дре-
весноплитная и фанерная, стали лидерами по мно-
гим показателям, как минимум, потому что регулярно 
становились самыми обсуждаемыми темами в от-
раслевой прессе и не только в прессе. Причина по-
нятна: мебель — один из самых популярных товаров 
народного потребления, также как и стройматериалы 
из древесины. Заинтересованность в них со сторо-
ны конечных потребителей показательно высокая... 
Дефицит материалов и расследование ФАС по дре-
весным плитам, европейское расследование и анти-
демпинговая комиссия по фанере и, возможно, ана-
логичная потенциальная угроза, намечающаяся со 
стороны Северной Америки, совокупность факторов 
и обстоятельств 2020 года — все это, безусловно, по-

влияло на развитие этих отраслей. Но! Несмотря ни 
на что, наблюдается, в целом, позитивная динамика.

Так, например, министр промышленности и тор-
говли Денис Мантуров в отчете за 2020-й год сообщил 
Владимиру Путину, что мебельная промышленность — 
одна из трех отраслей экономики России, которая за-
кончила год в плюсе, что, видимо, связано с высокой 
востребованностью мебели у населения, увеличенны-
ми потребностями больниц, а также развитием вну-
треннего туризма... Но обо всем по порядку.

МЕБЕЛЬ
Впервые в прошлом году показатели динамики прироста 
мебельного производства в условных единицах сравня-

О ситуации на рынке мебели и древесных плит в России, о спросе и ценах рассказал генеральный 
директор Ассоциации предприятий мебельной и деревообрабатывающей промышленности России 
Тимур Иртуганов в рамках пленарной сессии Петербургского международного лесопромышленно-
го форума.

РЕАЛИИ И ПЕРСПЕКТИВЫ 
МЕБЕЛЬНОЙ И ПЛИТНОЙ ОТРАСЛЕЙ
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лись с показателями финансового прироста. При этом 
увеличение объемов производства не повлияло на стои-
мость самих единиц мебели. Так, в 2020 году выпустили 
мебели больше на 9% в денежных единицах — до 247 778 
млн руб., и на 6% в натуральном выражении — по оце-
ночным данным, до 56,4 млн штук — и это несмотря на 
катастрофическое снижение производства мебели вес-
ной 2020 года. К осени ситуация выровнялась, и по году 
итоги оказались в плюсе. Среди факторов, обуславли-
вающих спрос, можно выделить: смещение акцента на 
обустройство дома во время самоизоляции, стремление 
потратить сбережения в ожидании скорой инфляции; за-
крытые границы, обеспечившие ситуацию, когда сбере-
жения населения остались внутри страны и потрачены 
были не на отпуск; льготная ипотека, а также реализация 
отложенного спроса в период закрытой розницы.

Однако, в первой половине 2021 года ситуация 
уже несколько изменилась: наблюдались высокие 
темпы прироста производства как в натуральном вы-
ражении (+35%, оценочно — 29 млн шт.), и еще более 
высокие в стоимостном (+50%, 132 434 млн руб.), в 
основном, за счет роста цен на комплектующие — 
они подорожали в пределах от 30 до 100%. К слову, с 
комплектующими и фурнитурой — это отдельная боль 
всей мебельной отрасли. Так, например, в стране от-
сутствует собственное производство фурнитуры, на 
отечественную продукцию приходится всего 5% от 
общего объема, потребляемого рынком!

На фоне роста спроса в 2021 году объемы импор-
та мебели тоже значительно увеличились: на 32% в кг 

(209 тыс. тонн) и на 46% (45 690 млн руб.) в стоимост-
ном выражении. Цена импорта в рублях выросла за 1 
полугодие 2021 года на 11%. Высокая конкуренция со 
стороны импортных товаров является еще одной зна-
чимой проблемой мебельной отрасли.

Отрадно, что динамика экспорта все-таки опере-
жает: абсолютные цифры пока сильно отстают и мы 
экспортируем практически в четыре раза меньше ме-
бели, чем импортируем, но динамика роста экспорта 
весьма высока: Если растущие потребности россий-
ского рынка в мебели и экономические ограничения 
весны 2020 года привели к снижению объемов экс-
порта по итогам 2020 года на 2% в натуральном вы-
ражении (195 млн тонн), то в первом полугодии 2021 
года уже наблюдается рост — +44% (106 млн тонн). 

ПРОИЗВОДСТВО МЕБЕЛИ
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ДРЕВЕСНЫЕ ПЛИТЫ И ФАНЕРА
Большое влияние на выпуск древесных плит по ито-
гам прошлого года оказал режим нерабочих дней, 
введённый весной. К дефициту на рынке и росту цен 
привели повышающиеся потребности мебельных 
компаний в материалах. А снизившиеся складские 
запасы плит, в свою очередь, не смогли обеспечить 
их снабжение.

Прирост выпуска в 1 половине 2021 года высокий 
и положительный, во многом за счет заметного сни-
жения выпуска в соответствующем периоде 2020-
го: +15% производство фанеры (2620 тыс. м3); +22% 
ДВП, включая МДФ, (308 млн. м2); +27% ДСП, вклю-
чая OSB (5545 тыс. м3). Но по отношению к аналогич-
ным показателям докризисного 2019 года прирост 
выпуска существенно ниже: по 9% — фанера и ДВП, 
12% — ДСП. 

Если говорить об экспорте/импорте, то здесь си-
туация складывается следующим образом:

Цена импорта ДСП в 1 полугодии 2021 года вы-
росла на 69%, цена экспорта — на 85%; цена импорта 
OSB в 1 полугодии 2021 года выросла на 129%, цена 
экспорта — на 53%.

Цена импорта ДВП в 1 полугодии 2021 года вырос-
ла на 26%, цена экспорта – на 34%. 

Цена импорта фанеры в 1 полугодии 2021 года вы-
росла на 68%, цена экспорта — на 34%.

РОСТ ЦЕН 
Естественно, сложно обойти вниманием такую набо-
левшую тему, как рост цен производителей на мебель и 

плиты. А он в 2021-м году бьет все рекорды. В июле рост 
цен производителей на фанеру, древесные плиты, шпон 
и деревянные панели достиг уровня +162% в сравнении 
с августом 2020-го года, на мебель — +118%! 

Одна из объективных причин такого прироста — 
это повышение цен на сырье и колоссальная им-
портозависимость. При производстве плит и фане-
ры — их химическая составляющая на 75% зависит 
от импортных поставок. А если взять отдельно про-
изводство ЛДСП, где подразумеваются поставки не 
только химии, но и бумаги, пленок — здесь импорто-
зависимость еще выше.

Кроме того, еще на этапе аренды леса и лесозаго-
товки у российских производителей начинается кон-
куренция между собой — и речь не только про рост 
цен, но и про настоящий дефицит сырья.

Так, например, в 2021-м году российские фанер-
ные комбинаты снова столкнулись, как это было уже 
4 года назад, с дефицитом качественного фанкряжа. 
Тогда ситуацию удалось переломить и насытить от-
ечественный рынок сырьем за счет введения огра-
ничения вывоза фанкряжа за пределы таможенно-
го союза на 6 месяцев. И вот сегодня, во-первых, 
количество экспорта стремительно увеличивается, 
во-вторых, напуганные историей 2019 года и невоз-
можностью вывозить из России фанкряж, некоторые 
страны и конкретные компании, озаботились тем, 
чтобы прямо здесь появилось огромное количество 
заводов по производству шпона. И это практически 
неконтролируемая история — количество таких за-
водов достоверно неизвестно, но они есть, и они за 
наличные на лесосеке скупают сырье, а потом сырой 
березовый шпон экспортируется основным конку-
рентам в Китай и Европу.

ПРОИЗВОДСТВО ДРЕВЕСНЫХ ПЛИТ И ФАНЕРЫ
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Все это неизбежно ведет к росту цен. А когда этот 
рост касается уже конечного потребителя, государ-
ство, конечно же, не оставляет ситуацию без внима-
ния. Рост же потребительских цен на древесные пли-
ты существенно превысил уровень инфляции и рост 
цен на непродовольственные товары,  рост цен на 
мебель не так бросается в глаза, но тоже в среднем 
чуть превысил рост цен на непродовольственные то-
вары...

По поручению Правительства с марта 2021-го года 
Минпромторг России проводит еженедельный мони-
торинг розничных цен в DIY-сетях, таких как «Петро-
вич», «Леруа Мерлен» и т. п. по 15 позициям, начиная 
от пиломатериалов, заканчивая видами древесных 
плит, фанерой и двумя позициями мебели. 

Данные мониторинга показывают, что за эти ме-
сяцы отпускные цены на предприятиях выросли в 
диапазоне 60-80%, в сетях за этот же период цены 
увеличились на 160%. Так, возможно, если ФАС ини-
циировала расследование относительно деревоо-
брабатывающих предприятий, стоит задать вопрос и 
сетям?

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ КЛИМАТ
Есть ли смысл ждать, что государство самостоя-
тельно что-то предложит для улучшения и развития 
отрасли? Так уже действуют определенные меры 
поддержки — вопрос, насколько они результативно 
используются. Успех отрасли зависит, в целом, от 

эффективности работы предприятий. Особенно это 
видно в сравнении с российскими компаниями и ино-
странными. Российский бизнес на два порядка мень-
ше тратит на НИОКР, практически не вкладывается в 
отраслевое образование... Хотя, к слову, на чемпио-
нате EuroSkills участники из России заняли первое и 
два третьих места в номинациях «Столярное дело» 
и «Мебельное производство». Значит, у нас умеют 
люди работать! Просто следует более сплочённо и 
системно заниматься вопросами развития отрасли, а 
необходимые инструменты для этого есть, как было 
отмечено на форуме.

Подготовили Марина Тарасова, Ольга Рябинина 
PR-агентство MediaWood

ЦЕНЫ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ НА МЕБЕЛЬ И ПЛИТЫ
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УПРАВЛЕНИЕ, МАРКЕТИНГ

Руководитель и основатель компании «Евростиль» 
Денис Макушенко

Выстроить успешный бизнес на высококонкурент-
ном рынке материалов и комплектующих для производ-
ства мебели очень непросто. Рецептов, как это сделать, 
много. Каждый предприниматель выбирает то, что ему 
больше походит, опираясь на бюджет, знания, опыт, а 
иногда и на интуицию. 

Руководитель и основатель компании «Евро-
стиль» Денис Макушенко поделился своим опытом 
ведения бизнеса и рассказал, что является залогом 
успеха его компании. 

– Я основал компанию со своим партнером в 2010 
году, когда мне было чуть больше 25 лет. За плечами — 
два высших образования (экономическое и юриди-
ческое) и успешный опыт работы в продажах и управ-
лении. Мы начали с продажи клеевых материалов, 
постепенно добавляли в ассортимент лакокрасочные 
материалы, кромку ПВХ, пленку ПВХ, пластик и другие 
товарные группы. На сегодняшний день у нас большой 
ассортимент. На складах компании площадью около 
2000 кв. м находится продукция для обеспечения наших 
клиентов с запасом примерно на шесть месяцев. 

Мы торгуем по всей территории России. Помимо го-
ловного офиса в Ростове-на-Дону, у нас есть дилерская 
сеть, филиалы в Москве, Кузнецке и Ульяновске. И уже 
шесть лет мы делаем самостоятельные поставки из-за 
рубежа — Китая, Индии и Турции.  Задача компании — 
не просто снабдить клиентов нужным и качественным 
товаром, а сделать это на максимально удобных для 
клиента условиях.

Причиной старта собственного бизнеса для од-
них предпринимателей является желание зарабо-
тать, для других — заниматься любимым делом и 
самореализоваться. Как мне кажется, в случае с 
Вами первое и второе удачно переплелись, и ком-
пания для Вас не просто бизнес, а по-настоящему 
любимое дело. Но было ли так с самого начала или 
это понимание пришло позже?     

– Нет, конечно, сначала такой уверенности не было, 
но когда я открывался, то чувствовал себя достаточно 
уверенно в этой сфере. Меня уже знали многие постав-
щики и клиенты. Я очень любил и люблю общаться и 
знакомиться с новыми людьми, укреплять отношения с 
теми, кого уже знаю, я всегда держал свое слово. У меня 
была хорошая личная репутация, и к моменту открытия 
компании я понимал, что это будет только плюсом для 
бизнеса. Поэтому первые сделки компании появились 

благодаря хорошим человеческим взаимоотношени-
ям — поставщики и клиенты мне доверяли. Мы и по-
прежнему поддерживаем со всеми хорошие отноше-
ния, в том числе с зарубежными партнерами, и даже с 
конкурентами я в очень дружеских отношениях. 

Однако, растущая компания не может разви-
ваться только за счет харизмы и профессионализ-
ма руководителя, важна команда.  Как подобрать и 
вырастить компанию профессионалов? И что пер-
вично — хороший человек или крутой специалист? 

– Был такой опыт, что я брал опытных людей из на-
шей сферы, у меня даже работал человек из компании-
конкурента с хорошими достижениями в прошлом. Но, к 
сожалению, таких людей, во-первых, не всегда возмож-
но адаптировать и перестроить под свою компанию, по-
тому что человек привыкает работать в определенной 
системе, а во-вторых, часто такие люди бывают «пере-
горевшими» — они уже достигают определенных высот 
на предыдущем месте работы и ищут место, где можно 
отсидеться.

Выстроить успешный бизнес на высококонкурентном рынке материалов и комплектующих для про-
изводства мебели очень не просто. Рецептов, как это сделать, много. Каждый предприниматель 
выбирает то, что ему больше походит, опираясь на бюджет, знания, опыт, а иногда и на интуицию. 

КАК ДОБИТЬСЯ УСПЕХА, СОЗДАВ 
КОМАНДУ СВОЕЙ МЕЧТЫ



39

№15-16 (317) 2021ÌÑУПРАВЛЕНИЕ, МАРКЕТИНГ

ДЕНИС МАКУШЕНКО, ИЗ КНИГИ 
«БИЗНЕС КАК РЕБЕНОК»:
«ВАЖНО НЕ СТАВИТЬ ДЛЯ СЕБЯ ПОТОЛОК. БРАТЬ 
ЦЕЛЬ КАК МОЖНО БОЛЬШЕ ВЫШЕ И ДАЛЬШЕ. 
ЦЕЛЬ ДОЛЖНА БЫТЬ ОЧЕНЬ АМБИЦИОЗНЫЙ, 
ДАЖЕ ФАНТАСТИЧЕСКОЙ. НО В НЕЁ НУЖНО 
ОБЯЗАТЕЛЬНО ВЕРИТЬ И ПРЕДСТАВЛЯТЬ, 
ЧТО ОНА РЕАЛЬНА. ДА ВСЕГО МОЖНО 
ДОТЯНУТЬСЯ, ГЛАВНОЕ — СИЛЬНО ЗАХОТЕТЬ».

Практически сразу я пришел к выводу, что сотрудни-
ков лучше выращивать под себя, под свою компанию, 
сразу создавать правильные ценности, рабочий климат, 
чтобы все были друг другу приятны, комфортны, рабо-
тали дружно, чтобы всем было очень классно.

А что первично – крутой специалист или хороший чело-
век? Однозначно, важен хороший человек с желанием вы-
расти в крутого специалиста. Самый эффективный сотруд-
ник — это тот, кто растет и раскрывается, достигая каких-то 
высот в твоей компании. Именно этот потенциал я пытаюсь 
разглядеть на собеседовании при подборе людей: есть ли 
у человека желание расти, какие у него человеческие цен-
ности, мечты, желания в карьере и личной жизни. 

Мы подбираем специалистов на долгосрочную пер-
спективу. Мне нравятся инициативные сотрудники, ко-
торые не ждут указаний, а сами проявляют инициативу 
и генерят идеи. Когда в нашу систему приходит новый 
человек, я прошу его высказывать свое мнение, потому 
что только новичок может увидеть изъяны и указать ме-
ста, где что-то не очень хорошо функционирует. Уже че-
рез полгода этот новичок перестает им быть, и для него 
все становится хорошо.

На данный момент у нас сформировался коллектив, 
который практически не меняется, в моей команде люди 
работают более 7–10 лет. Вот интересный факт, которым 
мы гордимся: за 11 лет работы из компании ушло не бо-
лее 15 человек, почти все из них ушли по обоюдному со-
гласию, когда стало понятно, что нам вместе не по пути. 
И почти всегда каждый новый сотрудник — это точное 
попадание в цель и для компании, и для сотрудника.

Как Вы считаете, что же является главным в при-
нятии решения об увольнении сотрудника? 

– Каждый сотрудник для компании ценен, особенно 
если он работает достаточно длительное время. Это 
непросто — потерять специалиста, которого компания 
выращивала, в которого вкладывала время и ресурсы. 
Если такое происходит у нас, то это небыстрый про-
цесс. Если у нас есть претензии к показателям эффек-
тивности сотрудника, то мы обязательно пытаемся по-
мочь ему, чтобы он выровнялся. 

Но бывает и такое, что люди становятся токсичны-
ми для остального коллектива. Наверное, это основ-
ная причина для увольнения сотрудника. Если человек 
токсичен, он начинает передавать это на энергетиче-
ском уровне, выливает негативные эмоции и мешает 
работать другим. И в случае, если не удается прийти к 
какому-то обоюдному решению, мы расстаемся. 

В любом бизнесе кадры решают если не все, то 
очень многое, при этом подобрать нужного специ-
алиста — это только половина дела. Не менее важ-
ным становится вопрос «а как его удержать?». Как в 
относительно небольшом коллективе, где не пред-
видится стремительного карьерного роста, моти-
вировать сотрудника к самообразованию и само-
развитию?

– Я считаю, что еще на этапе собеседования нужно 
обсуждать не только карьерные вопросы, но и выходить 
на более человеческие или даже личностные темы в бе-
седе. Я расспрашиваю человека об учебе, немного о се-
мье, профессиональном развитии, чтобы понять, к чему 
человек стремится, что им двигает, что его мотивирует, 
каким он видит себя в будущем. Все это помогает мне 
понять, подходит нам человек или нет. 

А дальше в процессе нашей работы я время от вре-
мени, может быть, раз в полгода, общаюсь со всеми со-
трудниками компании.  В процессе такой коуч-сессии я 
опрашиваю каждого сотрудника: что ему нравится или 
не нравится, соответствует ли работа его планам раз-
вития, как он хочет двигаться дальше. 

Я стремлюсь, чтобы сотрудники и коллеги в компа-
нии занимались своей деятельностью с удовольстви-
ем. Поэтому очень важно понимать, кого и на какую 

вакансию мы ищем. Например, сотрудник в отдел про-
даж должен быть коммуникабельным, а для работы с 
документами или в программе нужен человек, которо-
му комфортно работать одному, и ему не очень важно 
общение с другими. 

Для человека, как правило, важны финансовая, ка-
рьерная и личностная мотивации. Поэтому, чтобы сотруд-
ник оставался в коллективе и при этом развивался, нужно 
в общении с ним отслеживать его желания и стремления 
и, в зависимости от этого, выстраивать его развитие. 

Например, в нашей компании, если человек работа-
ет в отделе продаж, он понимает, что заработок полно-
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стью зависит от эффективности его работы, и подход к 
выполнению своих обязанностей становится соответ-
ствующим. Если он достигает каких-то ключевых пока-
зателей, у него появляется возможность продвигаться 
по карьерной лестнице. Увеличивается объем ответ-
ственности, он обучает новичков, совмещает продажи и 
закупки, постепенно становится экспертом в своем сег-
менте, далее — руководителем отдела, а потом может 
вырасти и до руководителя направления. 

При этом сотрудники знают, что если компания рас-
тет, то зарплаты не остаются прежними, нет. Успех ком-
пании – это результат работы всего коллектива. 

Помимо ведения собственного бизнеса, Вы за-
нимаетесь музыкой, пишете. А в этом году выпу-
стили свою первую книгу «Бизнес как ребенок», в 
которой поделились лайфхаками о ведении бизне-
са. Наслышаны, что планируете написать еще три 
книги — о том, как масштабировать свой проект, о 
личностном росте и о любви и семье. Как же твор-
чество и собственное саморазвитие помогает в ра-
боте?

– Собственное саморазвитие важно всем. Я нашел 
свое саморазвитие в творчестве. Я почувствовал, что, 
выгружая информацию, которая может быть полезной 
для людей, я освобождаю место для получения новой 
информации. Таким образом, я подвожу итоги и фикси-
рую для себя то, чего я достиг.  Мой взгляд и мое виде-
ние отличается от общепринятых систем в управлении, 
продажах и ведении бизнеса — как раз об этом я и на-
писал в своей книге «Бизнес как ребенок». 

Успешно и стабильно развивающийся бизнес, 
грамотное руководство, заботящееся о развитии и 
профессиональной реализации сотрудников — это 
ли не компания, работать в которой мечтает каж-
дый? А как Вы считаете, что необходимо для того, 
чтобы компания стала успешной, и удалось ли Вам 
создать компанию своей мечты, где бы хотелось 
работать не только самому, но и вашим сотрудни-
кам? 

– Я не очень люблю слово «работать», потому что у 
него один и тот же корень со словом «раб».  Мне бы не 

хотелось, чтобы мои сотрудники относились к своему 
труду в компании как к чему-то, что они должны делать 
принудительно. Мне больше импонирует слово «со-
трудник» от «сотрудничество».

Я уже говорил, что мы поддерживаем очень хорошие 
отношения с нашими партнерами, что позволило нам 
получить эксклюзивные контракты и, как результат, за-
воевать значительную долю рынка. Теплые человече-
ские отношения с нашими клиентами позволили соз-
дать большую дилерскую сеть, которая из года в год 
показывает стабильное развитие. Те же хорошие отно-
шения мы поддерживаем и внутри команды. Мы созда-
ем такой микроклимат в компании, чтобы была возмож-
ность у всех развиваться и дружно зарабатывать. Мне 
важно, чтобы сотрудникам комфортно работалось. Мы 
добиваемся такой обстановки в коллективе, чтобы люди 
чувствовали себя на работе не хуже, чем дома, а иногда 
даже и лучше. Коллектив — это вторая семья, потому 
что на работе мы проводим около 70% будней. 

У нас нет сильного контроля, давления и подавления 
сотрудников, руководство и рядовые сотрудники — это 
равные члены команды. Это, скорее, партнерские отно-
шения, благодаря которым у людей возникает желание 
трудиться. Поэтому основа всего — это наш коллектив 
и доброжелательные отношения как между сотрудника-
ми, так и с партнерами и клиентами. 

В нашей компании мы стараемся улучшить и условиях 
труда — хорошая офисная мебель, современные компью-
теры. А для сплочения коллектива дважды в год, летом и 
зимой, проводим корпоративы. Например, в этом году на 
летний корпоратив мы вывозили всех сотрудников с се-
мьями на три дня на отдых в Адыгею. Такие мероприятия 
помогают коллегам лучше узнать друг друга, особенно из 
отделов, которые по работе не часто пересекаются. Это 
объединяет коллектив, делает нас одной командой.

Да, я считаю, что мне удалось создать компанию 
мечты. Я верю, что мои мечты будут масштабироваться 
и дальше, и впереди нас ждут еще новые достижения.

Порядочность в отношениях с партнерами, внима-
тельность к клиентам, развитие собственных сотрудни-
ков и забота о них — вот такие простые и одновременно 
сложные правила стали для компании «Евростиль» клю-
чом к успешному и стабильному росту на протяжении 
более десяти лет.

Инна Дорохова

ДЕНИС МАКУШЕНКО, ИЗ КНИГИ 
«БИЗНЕС КАК РЕБЕНОК»:
«ЦЕЛЬ ОТКРЫТИЯ БИЗНЕСА ДОЛЖНА 
НАСТОЛЬКО УВЛЕЧЬ ВАС ЧТОБЫ ПРОВОДИТЬ С 
НЕЙ ВСЁ СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ СДЕЛАЛ САМЫМ 
ЖЕЛАННЫМ ХОББИ В СВОЁМ БИЗНЕСЕ НУЖНО 
ОРИЕНТИРОВАТЬСЯ НА ЭКСПЕРТОВ И ДУМАТЬ».
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Полное ощущение цельности фасада, как будто 
он окрашен, а также высокую прочность клеевого со-
единения и влагостойкость изделия обеспечивает 
технология бесклеевого нанесения кромки, которая 
уже давно известна в России. Кромка имеет 2 слоя — 
декоративный и функциональный. Под воздействием 
потоков горячего воздуха (технология Hot Air) или ла-
зера (технология Laser Edging) функциональный слой 
плавится и прочно сцепляется с поверхностью. На 
выходе — монолитная деталь без какого-либо шва. 

«Больше всего у нас представлены станки, рабо-
тающие по технологии Hot Air — она является самой 
доступной на рынке.  Есть также несколько линий, 
оснащённых лазерной установкой активации функ-
ционального слоя — их используют крупные произ-
водители мебели. На сегодняшний день в России 
насчитывается более 20-ти станков в разных регио-
нах», — говорит Алексей Шабала, старший менед-
жер по продажам ООО «Суртеко». 

В основном, данная технология используется для 
производства мебельных фасадов и деталей для за-
казной мебели высокого ценового сегмента. Соответ-
ственно, и применяют такую кромку с качественными, 
дорогими материалами поверхностей, наиболее рас-
пространенным из которых на сегодняшний день яв-
ляется HPL-пластик Fenix от компании ARPA. Данные 
материалы есть в российской складской программе 
«Суртеко». 

«Помимо этого, мы, совместно с компанией 
«Смарт Матириалс», российским дистрибьютором 
австрийских лакированных HPL-панелей FunderMax, 
создали российскую программу под матовые и глян-
цевые фасадные полотна, которая востребована на 
нашем рынке. Благодаря данному сотрудничеству 
российские мебельщики могут получить как полный 
спектр материалов для производства фасадов, так и 
готовые мебельные детали, выполненные под нашим 
контролем одним из переработчиков. Покупателя 
привлекает идеальный вид конечного изделия и его 
гарантированно долгий срок службы», — рассказыва-
ет Алексей. 

С появлением технологии использования полиуре-
тановых клеев в кромкооблицовке в мебельной среде 
ведется много споров, какая технология на сегод-
няшний день лучше — Hot Air или с использованием 
ПУР-клея. Если говорить о влагостойкости изделия 
и прочности клеевого слоя, то результаты тестов го-
товых изделий практически идентичны, но идеальная 
внешняя монолитность изделия достигается именно 
при применении технологии Hot Air. 

«На мой взгляд, использование PUR-клеев наи-
более оправдано при производстве серийной про-
дукции. Для производства же изделий под заказ, где 
цвета меняются несколько раз за день, лучше всего 
использовать кромочный материал с функциональ-
ным слоем в цвет — в данном случае переход на кром-
ку другого цвета осуществляется практически момен-
тально, что более рентабельно», — делится Алексей.

Какие технологии и материалы выбрать для каждо-
го отдельно взятого производства, зависит от целей и 
задач производителя, от его желания получить опре-
деленного качества продукт по определенной цене. 
А компания «Суртеко» всегда готова предложить вам 
как уже готовые детали под заказ, так и широкую 
складскую программу кромочных материалов для об-
работки по технологии Hot Air.

ООО «СУРТЕКО»
Москва, Варшавское шоссе 125 Ж, корп. 5

Тел.: +7 495 280 10 56
info@ru.surteco.com

www.surteco.com

Качество лицевой части мебели — фасада — влияет как на внешний вид, так и на его сохранение 
в процессе эксплуатации. Так называемый «невидимый шов» — это то, к чему должны стремиться 
производители фасадов и мебели, особенно для кухни и ванной комнаты.

ТЕХНОЛОГИИ HOT AIR ДЛЯ СОЗДАНИЯ 
«МОНОЛИТНОГО» ИЗДЕЛИЯ
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До 11 декабря Еврокомиссия примет решение, 
вводить ли на постоянной основе антидемпинговую 
пошлину на импорт березовой фанеры из России в 
размере от 15 до 15,9% от стоимости (в зависимости 
от производителя). Информация об этом появилась в 
пятницу, 15 октября, в материалах дела о расследова-
нии низких цен на российскую фанеру, которое ини-
циировал европейский Консорциум деревообраба-
тывающей промышленности (Woodstock Consortium).

Временные пошлины, как ответ на жалобы произ-
водителей ЕС, были введены Еврокомиссией в июне 
2021 года сроком на полгода. «11 декабря — это дед-
лайн для публикации в официальном журнале Евро-
пейского союза решения о введении окончательных 
мер или прекращении разбирательства», — говорит-
ся в карточке дела. Пошлины обычно вводятся сроком 

на пять лет с возможностью пересмотра не ранее чем 
через год после их введения. О том, что временные 
пошлины могут заменить на постоянные, также знают 
и в Европейской коалиции импортеров, дистрибью-
торов и конечных потребителей березовой фанеры 
(Birch Plywood Alliance), которая выступает против 
введения ограничений.

ПОЧЕМУ ВВЕЛИ ПОШЛИНЫ
Россия — основной поставщик березовой фанеры в 
Европе. В 2019 году объем ее импорта составил 1,082 
млн куб. м, а доля поставок из России на европейском 
рынке увеличилась с 46% в 2017 году до 56% в 2020 
году, следует из данных Еврокомиссии. По данным 
внешнеторговой базы Eurostat, в 2019 году в денеж-
ном выражении импорт березовой фанеры из Рос-

Компания Мордашова пригрозила Европе ростом цен на фанеру. Это произойдет в случае введения 
антидемпинговых пошлин в ЕС. До 11 декабря Еврокомиссия должна решить, вводить ли постоян-
ные пошлины на импорт березовой фанеры из России. В случае введения этой меры российские 
поставщики повысят цены или переориентируются на другие рынки.

КОМПАНИЯ МОРДАШОВА ПРИГРОЗИЛА 
ЕВРОПЕ РОСТОМ ЦЕН НА ФАНЕРУ
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сии составил €145 млн, в 2020 году — €95 млн. Среди 
основных поставщиков из России — группа «Свеза» 
Алексея Мордашова (крупнейший в России и мире 
производитель фанеры, доля в Европе — около 16%), 
Вятский фанерный комбинат, входящий в Segezha 
Group Владимира Евтушенкова, а также Сыктывкар-
ский фанерный завод и Жешартский ЛПК (входит в 
United Panel Group).

В ходе предварительного расследования евро-
пейский регулятор пришел к выводу, что экспортеры 
фанеры из России занижали цены на свой товар — 
по его данным, средние цены на фанеру из России 
с 2017 года до весны 2021 года снизились почти на 
10% — с €646 до €584 за тонну.

На заседании комитета по инструментам торго-
вой защиты Еврокомиссии, на котором рассматри-
вался вопрос о замене временных пошлин посто-
янными, не было принято окончательного решения, 
рассказали РБК в пресс-службе ассоциации Birch 
Plywood Alliance, в которую входит 114 компаний из 
25 стран EC (в основном импортеры и конечные по-
требители фанеры). По 12 членов комитета высту-
пили за и против введения таких ограничений, а еще 
трое — воздержались. «Это позволяет Еврокомис-
сии принять решение о введении постоянных по-
шлин на березовую фанеру из России. <...> Весьма 
вероятно, что они это сделают, поскольку они это 
[ранее] предлагали", — добавили там. По прогнозу 
альянса, постоянные пошлины могут заработать уже 
11 декабря.

«Минэкономразвития России принимает активное 
участие в расследовании ЕС в отношении россий-
ской фанеры с самого его начала. В рамках проводи-
мой Европейской комиссией процедуры совместно 
с Минпромторгом были представлены комментарии 
российской стороны с аргументацией об отсутствии 
оснований для введения меры», — сообщили в пресс-
службе Минэкономразвития. РБК направил запрос в 
пресс-службу Минпромторга.

В случае если Еврокомиссия примет итоговое ре-
шение о введении постоянных пошлин, Минэконом-
развития намерено его проанализировать на предмет 
возможного обжалования. «Находимся в постоянном 
контакте с российскими экспортерами, координиру-
ем с ними наши дальнейшие действия», — добавил 
представитель ведомства.

КАКИЕ МОГУТ БЫТЬ ПОСЛЕДСТВИЯ
«Свеза» как крупнейший производитель березовой 
фанеры в мире не занималась и не занимается дем-
пингом при поставках как на европейские рынки, так 
и в другие регионы, — сообщил РБК представитель 
компании. — Рынок фанеры глобален и высококонку-
рентен, демпинг как инструмент на нем попросту не-
эффективен».

Европейские производители березовой фанеры 
не обладают ни технической, ни сырьевой базой, что-
бы удовлетворить потребности местного рынка, на-
стаивают в «Свезе»: «Российская фанера все равно 
будет на него поставляться. Правда, теперь уже по 
более высоким ценам, что неизбежно приведет к по-
вышению стоимости продукции наших европейских 
клиентов и снижению ее конкурентоспособности в 
границах ЕС и на мировом рынке». По данным про-
изводителя, временные пошлины уже стали одной из 
причин резкого роста цен на фанеру на европейских 
рынках наряду с повышенным спросом на строймате-
риалы.

«По большому счету, именно европейские покупа-
тели березовой фанеры, у которых выросли затраты 
на покупку сырья, являются главными пострадавши-
ми в этой ситуации. Они полностью поддерживают 
нас и также намерены бороться за отмену пошли-
ны», — добавляет представитель «Свезы».

Ранее об этом же говорил и управляющий дирек-
тор по реализации программ развития и лесной по-
литике Segezha Group Николай Иванов: «Рынок сегод-
ня настолько дефицитный, что ущерб от введенных 
пошлин будет не для производителей в России, а для 
потребителей в ЕС». 

В начале октября Birch Plywood Alliance написала 
письмо в Еврокомиссию о том, что на европейском 
рынке нет альтернативы импорту березовой фанеры 
из России. Пошлины на этот товар лишь приведут к 
удорожанию фанеры для европейских потребителей, 
которые будут вынуждены продолжать ввозить фане-
ру из России, платя при этом антидемпинговые по-
шлины, отметили в альянсе.

«Мы не исключаем, что некоторые российские 
производители могут частично переориентировать 
поставки из Европы на американский или стреми-
тельно развивающиеся азиатские рынки, что может 
спровоцировать в Европе дефицит сырья, который 
приведет к сокращению производств, заморозке 
проектов или даже закрытию ряда компаний», — го-
ворит представитель «Свезы». Иванов также отметил, 
что при нынешнем спросе на фанеру производители 
могут переориентировать ее поставки на рынок Вели-
кобритании, США и Китая.

«Результаты голосования [на комитете Еврокомис-
сии по пошлинам для фанеры из России] крайне ра-
зочаровывают европейских импортеров, дистрибью-
торов и пользователей березовой фанеры, поскольку 
они остались одни в условиях неуклонно растущего 
роста цен и нехватки сырья. Большинство этих ком-
паний являются малыми и средними предприятиями, 
которым сейчас грозит банкротство», — сказали РБК 
в пресс-службе Birch Plywood Alliance.

По материалам РБК
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• Количество предприятий, внедривших систе-
му БАЗИС, за 10 месяцев увеличилось на 953, достиг-
нув цифры 7308, а за весь 2020 год их количество уве-
личилось только на 831. Рост почти 13%, а год еще не 
закончился!

• Количество проданных лицензий за тот же пе-
риод – 4199 (общее количество – 36917), что на 299 ли-
цензий больше, чем за весь 2020 год. Рост около 7%!

Предприятие, которое пытается выжить, вряд ли 
будет тратить немалые средства на автоматизацию. 

Делаем вывод: мебельная промышленность движет-
ся сквозь пандемию по маршруту, близкому к оп-
тимальному. Лидерами по темпам автоматизации 
на платформе БАЗИС являются Центральный (2227 
пользователей) и Приволжский (1002) федеральные 
округа. Приведем еще несколько интересных цифр 
по количеству пользователей:

• Украина обогнала Южный федеральный 
округ — 660 против 642 пользователей;

• Казахстан вплотную приблизился к Дальнево-
сточному округу, а Беларусь обогнала его — 160, 183 
и 246 пользователей соответственно;  

• Отличную динамику демонстрируют Литва 
(106 пользователей), Вьетнам (91), Молдова (71) и 
Узбекистан (54).

Увеличение количества пользователей — это не 
только укрепление стабильности компании «Базис-
Центр», но и новый взгляд на систему БАЗИС, новые 
предложения по ее развитию. Одна лишь цифра: на 
начало октября только по конструкторским модулям 
открыто 1043 предложения по расширению их функ-
циональных возможностей. Это уже после обработки 
поступившей информации аналитическим центром 
компании, реальное же количество предложений в 
несколько раз больше. Все они будут реализованы в 
новых релизах программного обеспечения.

В 2021 году кардинально изменился принцип ра-
боты над новыми версиями модулей системы. Теперь 
их нумерация соответствует году выпуска. Это суще-
ственно упростило идентификацию обращений в тех-
ническую поддержку. Однако, самое главное в том, 
что работа над новыми версиями стала планомерной 
и предсказуемой. 

ЧТО НОВОГО ПОЯВИЛОСЬ В БАЗИС-2021?
Начнем с новых возможностей эластичного проек-
тирования, поскольку эта оригинальная авторская 
разработка компании «Базис-Центр» демонстрирует 
поистине взрывной рост популярности. Теперь мож-
но создавать эластичные трехмерные фрагменты и 
устанавливать их на модели с автоматической кор-
рекцией смежных эластичных элементов, что бук-
вально на несколько порядков позволяет сократить 
работу над проектами. При этом задавать размеры 

Далеко не все отрасли промышленности чувствуют себя уверенно в суровые годы пандемии и лок-
даунов, но мебельная промышленность стала счастливым исключением. Мебельщики сумели об-
ратить кризис в точки роста. Конечно, официальных данных по году еще нет, но данный факт опос-
редовано доказывает постоянный рост спроса на программное обеспечение для автоматизации 
проектирования и производства. В компании «Базис-Центр» за два месяца до окончания года это 
выглядит следующим образом:

БАЗИС-ЦЕНТР: ЕЩЕ ОДИН
УСПЕШНЫЙ ГОД

Павел Бунаков, ведущий программист разработчика
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устанавливаемых фрагментов можно самыми разны-
ми способами.

Система «1С-БАЗИС: Производство» перешла из 
режима опытной эксплуатации отдельными предпри-
ятиями в режим массового внедрения. Мебельщики 
понимают, что автоматизация проектирования — это 
только первый, хотя и исключительно важный, этап 
развития. Для достижения новых успехов необходи-
мо автоматизировать и управление производством. 
Система «1С-БАЗИС: Производство», объединяя 
функциональность двух самых популярных в своих 
областях программных продуктов, дает реальный 
шанс для резкого повышения эффективности работы 
предприятия за счет возможности интеграции с лю-
быми продуктами «1С» и прямого информационного 
обмена данными с модулями системы БАЗИС.

Инструментарий формирования отчетов в 
FastReport, появившейся в самом первом релизе БА-
ЗИС 2021, оказалась супервостребованным, поэто-
му ни один новый релиз не обошелся без расшире-
ния его функциональности. Например, в последнем 
по времени релизе появились шаблоны для печати 
спецификаций с данными о панелях, фурнитуре, про-
филях, кромках и сборочных единицах, расшился 
спектр данных о панелях, добавилась передача в от-
четы информации о вложенных в сборочные единицы 
панелях, профилях и фурнитуре.

Постоянно расширяются возможности команды 
анализа корректности модели. Ее активное приме-
нения позволяет свести практически к нулю процент 
брака и простои на производстве. Новая функцио-
нальность — анализ наличия материалов, фурнитуры 
и комплектующих.

Еще одна уникальная авторская разработка ком-
пании «Базис-Центр» — схемы крепежа. По сути, они 
представляют собой настраиваемый механизм без-
ошибочной автоматической расстановки крепежа на 
модели изделия. Эта достаточно длительная и тре-
бующая особой внимательности при традиционном 
выполнении операция при использовании схем ста-
новится элементарным действием. Среди ее дорабо-
ток стоит отметить дополнительный настраиваемый 
параметр — минимальная ширина стыка для установ-
ки крепежа. Он позволяет исключить из работы стыки 
панелей шириной меньше заданного значения.

Для «продвинутых» мебельщиков несколько лет 
назад появилась возможность разработки скриптов 
на языке JavaScript в системе встроенного програм-
мирования. Это мощное средство для расширения 
возможностей системы различными нестандартны-
ми решениями, но оно, безусловно, не рассчитано 
на массового пользователя. Все-таки, несмотря на 
удобство и простоту инструментария, написание 
скриптов требует знания основ программирования. 
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В БАЗИС 2021 добавлена интересная возможность 
запуска скриптов до или после некоторого события, 
например, до формирования схемы сборки или после 
выпуска чертежей. Кстати, на мебельных форумах 
выложено немало готовых скриптов, которые можно 
использовать как для работы, так и для изучения ме-
ханизма их создания.

Компания «Базис-Центр» уделяет большое вни-
мание интеграции с другими программными про-
дуктами. В новой версии существенно переработан 
алгоритм импорта данных из проектов системы К3-
Мебель, что позволило абсолютно корректно переда-
вать созданные в ней модели в БАЗИС-Мебельщик с 
присадкой, фурнитурой и крепежом. 

Модуль «БАЗИС-Смета» занимает особое поло-
жение в системе по двум основным причинам: он 
позволяет получить точные технико-экономические 
характеристики будущего изделия и является свя-
зующим звеном между проектными и финансово-
экономическими службами предприятия. Основной 
вектор его развития — это повышение уровня авто-
матизации обработки моделей для получения исход-
ных расчетных данных. В БАЗИС 2021 значительно 
расширен перечень параметров, которые опреде-
ляются автоматически. В качестве примеров можно 
привести количество внутренних контуров или длину 
их внутренних криволинейных участков. Помимо это-
го, добавлен ряд возможностей настройки алгоритма 
расчета стоимости и работы с базой материалов: вы-
борочная наценка (наценка только на определенные 
группы и типы материалов), относительная и абсо-

лютная наценка, групповое редактирование матери-
алов, анализ наличия дублей в базе материалов и т. д.

Отличительной особенностью мебельных произ-
водств является широкое использование обрабаты-
вающих центров с ЧПУ. Соответственно, все новинки 
от ведущих мировых разработчиков сразу же появ-
ляются на российском рынке. Этим фактом опреде-
ляется развитие модуля «БАЗИС-ЧПУ» – отражение 
в программном обеспечении появляющихся ново-
введений. Тесный контакт со всеми разработчика-
ми позволяет делать это оперативно и качественно. 
Приведем только два примера. Для оборудования 
Beaver разработан новый постпроцессор CAMDRILL-
SWIFT(Compact) и добавлены команды для работы 
с упорами и вакуумными насосами. Для станков от 
BIESSE Group с системой управления bSolid CIX до-
бавлена возможность задания начального и конечно-
го удлинения при выполнении фрезерной обработки 
внешнего и внутреннего контуров.

БАЗИС 2021 — ПЛАТФОРМА АВТОМАТИЗАЦИИ
Переход к новой нумерации версий знаменует со-
бой еще одно знаковое событие: начиная с БАЗИС 
2021, компания «Базис-Центр» предлагает не про-
сто систему автоматизированного проектирования 
и технологической подготовки производства, а плат-
форму автоматизации. Прежде всего, это означает 
возможность построения единой цифровой среды 
взаимодействия всех структурных подразделений 
мебельного предприятия, включая территориально 
распределенную сеть мебельных салонов. Модуль-
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ная платформа позволяет создавать индивидуальные 
конфигурации программных средств, адаптируя их 
под собственные потребности.

Второй аспект платформы автоматизации — раз-
витая инфраструктура поддержки пользователей. В 
компании «Базис-Центр» создана и активно работает 
служба внедрения, специалисты которой работают 
непосредственно на мебельных предприятиях. Они 
проводят обследование текущей ситуации, разра-
батывают методику внедрения программного обе-
спечения, формируют базы данных, организуют об-
учение персонала — одним словом, создают новую 
информационную модель предприятия. 

Создан и активно работает личный кабинет поль-
зователя. Записано и выложено в открытый доступ 
огромное количество обучающих видеоматериалов. 
В настоящее время практически каждое значимое 
нововведение в системе сопровождается выпуском 
обучающего ролика.  

Третий аспект — наличие широкой дистрибьютор-
ской сети. Ее создание и развитие потребовало ре-
шения большого количества разных задач — от раз-
работки правового статуса дилера до качественного 
обучения специалистов. Сегодня представители ком-
пании «Базис-Центр» работают во всех федеральных 
округах, предоставляя мебельщикам услуги самого 
высокого качества.

ВЫСТАВКИ И СЕМИНАРЫ
Компания «Базис-Центр» уделяет большое внимание 
непосредственным контактам со своими работающи-
ми и потенциальными пользователями. Она участвует 
во всех значимых специализированных выставках, а 
также совместно с партнерами организует практи-
ческие семинары для демонстрации возможностей 
программного обеспечения и станочного оборудо-
вания, а также для получения обратной связи от ме-
бельщиков. Предлагаемый формат региональных 
мероприятий довольно быстро стал популярным сре-

ди мебельщиков. В 2021 году пандемия внесла свои 
коррективы в график их проведения, значительно со-
кратив первоначально запланированное количество. 
Однако удалось сделать немало.

• В марте прошел цифровой мебельный фо-
рум в Москве и научно-практический семинар, по-
священный цифровизации мебельного предприятия, 
в Екатеринбурге. Особо надо отметить последнее 
мероприятие, которое проходило в Уральском госу-
дарственном лесотехническом университете. В его 
работе участвовали преподаватели и студенты УГ-
ЛТУ. Первые смогли повысить свой профессиональ-
ный уровень, а вторые узнали много нового о своей 
будущей профессии. Одно дело — изучать систему 
БАЗИС на немногочисленных практических занятиях, 
и совсем другое — увидеть реально работающее ме-
бельное предприятие, где все процессы «крутятся» 
вокруг нее.

• Апрель отмечен двумя важными события-
ми: международная выставка UMIDS в Краснодаре 
и семинар в Кузнецке. На UMIDS Академия Цифро-
вых Мебельных Технологий (содружество компаний 
«Базис-Центр» и SCM, некоммерческой организации 
WorldSkills Russia и Московского колледжа архитек-
туры, дизайна и реинжиниринга «26 КАДР») предста-
вила новую компетенцию WorldSkills «Мастер участка 
мебельного производства». Семинар в Кузнецке ока-
зался настолько удачным, что уже в сентябре там же 
с огромным успехом прошел грандиозный Цифровой 
мебельный форум.

• В мае состоялся первый семинар в Уфе, а 
в июне по приглашению компании Biesse «Базис-
Центр» принял участие в традиционной домашней 
выставке INSIDE Biesse в Москве.

• Сентябрь — международная специализиро-
ванная выставка ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ 2021 в Екате-
ринбурге.

Пандемия внесла существенные коррективы в это 
направление работы компании, поэтому далеко не 
все запланированные мероприятия удалось прове-
сти. Тем не менее, общее количество участников пре-
высило аналогичный показатель за предыдущий год. 
Это говорит о росте интереса мебельщиков к про-
граммному обеспечению системы БАЗИС.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
В целом 2021 год стал для компании «Базис-Центр» 
очередным успешным годом. Компания развивается 
планомерно, регулярно выпуская релизы программ-
ного обеспечения, в которых мебельщики находят но-
вые инструменты для решения своих повседневных 
задач. Разработанная два года назад стратегия раз-
вития системы БАЗИС успешно реализуется. Следу-
ющий, 2022 год, — юбилейный для компании «Базис-
Центр»: 20 лет с момента основания. В связи с этим 
запланировано большое количество интересных ме-
роприятий и новых возможностей в системе.
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Новая версия программы — это всегда новые воз-
можности и перспективы. Но вопреки естественному для 
человека стремлению к лучшему, пользователи порой 
отказываются от обновлений. И это, конечно, их право 
и выбор, но тем не менее, и их упущенные возможности. 
Мы считаем, что «улучшаться — значит изменяться, а 
быть идеальным — значит меняться часто» (У. Черчилль). 
Хотелось бы, чтобы это мнение было услышано.

Восьмая версия комплекса программ «К3-Мебель» 
очень сильно отличается от своих предшественниц. Вы-
ход её готовился долго и тщательно. В данной публика-
ции мы постараемся перечислить самое основное, на 
что стоит обратить внимание в «К3-Мебель 8.0»

1. НОВЫЙ ИНТЕРФЕЙС
Интерфейс — это то, с чем пользователь «сталкивает-
ся» каждый день, и от удобства работы с ним зависит 
многое, настроение в том числе. Хороший интерфейс 
должен быть не только эргономичным и современным, 
но и быстро и легко настраиваемым. Всё это в равной 
степени присутствует в «К3-Мебель 8.0». В её новом ин-
терфейсе легко манипулировать панелями: масштаби-
ровать, сворачивать, перемещать и пр. Плашки панелей 
инструментов можно расширять самостоятельно — за 
счёт пользовательских команд. И делать это опять же 
очень просто. 

Особо ваше внимание хочется обратить на новую па-
нель структуры модели. Эта панель незаменима, когда 
речь идет о поиске нужных объектов в заказе. Отметим, 
что фильтр при этом работает не только по названиям 
объектов, но и по значениям их атрибутов. Новые ин-
формационные панели свойств и атрибутов объектов 
заслуженно оценят те, кто занимается разработкой ма-
кропрограмм. Не менее полезной в работе станет полу-
чившая дальнейшее развитие панель дополнительных 

параметров, позволяющая оперативно вводить нужные 
значения по ходу работы некоторых команд.

2. НОВЫЕ ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ РАБОТЫ СО СЦЕНОЙ 
В программе появился удобный инструмент — видовой 
куб, позволяющий мгновенно менять виды (ортогональ-
ные, изометрические) в окнах программы, без обраще-
ния к дополнительным командам.

По-новому происходит управление вращением сце-
ны. Нет необходимости вызывать какие-либо команды: 
сцена начинает вращаться по правой кнопке мыши, во-
круг объекта, который находился в месте клика. В боль-
ших проектах это приличная экономия времени.

3. НОВЫЕ ИНСТРУМЕНТЫ 
ДЛЯ РАБОТЫ С ОБЪЕКТАМИ
Функция предварительного выбора объектов расшире-
на возможностью выбора рамкой. Здесь, как и во многих 
других доработках программы, прослеживается тенден-
ция к лаконичности. Выбор происходит без лишних кли-
ков в любой момент времени: достаточно лишь зажать 
левую кнопку мыши и переместить курсор в нужном на-
правлении, очертив рамкой нужные объекты.

Тех, кто активно использует ручной ввод в окне ко-
манд, порадует функция динамического ввода, позволя-
ющая сделать строку команд плавающей — прикреплен-
ной к курсору мыши.

Новый инструмент просмотра конструкции позволит в 
любом режиме отображения заглянуть внутрь объектов и 
увидеть скрытые элементы конструкции, например, уста-
новленный крепеж или используемую фурнитуру. Увидеть 
невидимое также поможет новый тип отображения сцены, 
в котором невидимые линии отображаются пунктиром.

Восьмая версия комплекса программ «К3-Мебель» вышла в свет осенью 2020 года. С тех пор сотни 
наших клиентов «перешли» на новую версию, а сама программа за это время уже получила массу по-
лезных обновлений.

«К3-МЕБЕЛЬ 8.0»:
СЕМЬ ПРИЧИН ОБНОВИТЬСЯ



55

№15-16 (317) 2021ÌÑОБОРУДОВАНИЕ И ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ ПРОИЗВОДСТВА МЕБЕЛИ, IT-ТЕХНОЛОГИИ 

4. НОВЫЕ ФУНКЦИИ И ИНСТРУМЕНТЫ 
ДЛЯ ПРОЕКТИРОВАНИЯ
На практике нередко требуется изменить габариты или 
структуру наполнения изделия, когда работа над его про-
ектом уже закончена. Пользователю хочется, чтобы подоб-
ные изменения осуществлялись в программе максималь-
но быстро и легко, особенно в присутствии клиента. Для 
этого в версии 8.0 все объекты снабжены маркерами, ра-
бота с которыми включает режим смарт-редактирования, 
при котором соседние элементы конструкции «видят» друг 
друга и при изменении соседа меняются вместе с ним.

Новая команда подреза панели будет полезна мно-
гим. За один сеанс работы команды можно будет под-
резать многие панели одну за другой, меняя при этом, 
в случае необходимости, величину подреза. Заслужива-
ет внимания и другая новая команда — автоматическое 
создание габаритных размеров изделий, дающая на-
глядное представление размерного ряда заказа.

В новой версии вы найдете много нового и в «старых» 
командах. К примеру, от базовой панели размеры в из-
делии теперь автоматически расставляются с учётом 
типа крепежа.  В стандартных изделиях осуществлено 
разделение кромки корпуса и фасада. При замене мате-
риалов панелей появилась возможность автоматическо-
го подбора кромки. Справедливости ради, стоит отме-
тить, что все команды замены претерпели значительные 
изменения: единообразный интерфейс, новые функции, 
новые параметры и пр. Одним словом, сделано всё, что 
просили пользователи.

5. НОВЫЕ ЧЕРТЕЖИ
Заметно улучшены автоматически создаваемые чер-
тежи панелей, на порядок выросла скорость их генера-
ции, учтены многочисленные пожелания пользователей. 
Список настроек постоянно растёт. Например, в новых 
чертежах стало возможным задать чертежу уникальное 
обозначение, настроить маркеры сверловки, назначить 
цвета элементам чертежа и многое другое.

6. НОВЫЕ ФОРМАТЫ ИМПОРТА И ЭКСПОРТА
В «К3-Мебель 8.0» ограничений для импорта и экспорта 
почти нет. В список форматов файлов, поддерживаемых 
программой, входят все популярные 3D-форматы (.obj, 
.dae, .3ds, .fbx, .ply, .dxf) и многие другие (72 формата 
импорта, 17 форматов экспорта). Вы можете спокойно 
скачивать понравившиеся модели аксессуаров, техни-
ки, фурнитуры и пр., не опасаясь, что программа их не 
откроет. Не будет проблем и с передачей моделей ваших 
изделий в профессиональные программы рендеринга и 
визуализации дизайна помещений.

7. НОВЫЕ СПРАВОЧНИКИ ДЛЯ ХРАНЕНИЯ ДАННЫХ 
И РАБОТЫ С НИМИ
Одно из самых важных изменений восьмой версии — 
это новый модуль «К3-Справочники», пришедший на 

смену старой системы справочников на базе MS Access, 
которая на протяжении долгих лет вызывала много-
численные нарекания пользователей по причине своей 
сложности.

Новый модуль имеет лаконичный и понятный интер-
фейс, наделён гораздо большим функционалом, чем его 
предшественник. Все самые важные и первостепенные 
задачи, как  добавление новых материалов, назначение 
им текстур и указание области применения, сортировка 
и поиск, групповое редактирование, теперь решаются 
намного проще. Более того, многие существовавшие 
ранее опции доработаны и развиты. Например, при 
редактировании групп материалов появилась возмож-
ность менять не только цену, но и их свойства. По зна-
чениям свойств также можно сортировать и искать ма-
териалы.

Реализованы недоступные ранее команды, такие как 
копирование и перемещение не просто записей, а це-
лых объектов справочников, к примеру, материалов и 
сборочных единиц вместе с их свойствами или моделей 
стандартных изделий с параметрами. Организован про-
смотр 3D-моделей, иллюстрирующих объекты справоч-
ника, непосредственно в окне модуля. 

Для работы с крепежом разработан новый инстру-
мент «Мастер крепежа», избавляющий пользователя от 
«хождения» по таблицам и позволяющий сделать все на-
стройки крепежа в одном окне.

Ещё одна важная и востребованная составляющая 
модуля — это инструмент подключения библиотек. Уже 
сейчас на нашем сайте доступны библиотеки материа-
лов Egger, которые вы можете скачать и подключить. В 
планах расширение списка библиотек листовых мате-
риалов, подготовка библиотек ящиков и крепежа попу-
лярных производителей и реализация возможности их 
подключения.

Наш «краткий» обзор возможностей новой версии 
«К3-Мебель 8.0» подошёл к концу, но он далеко не по-
лон. Количество менее масштабных доработок и до-
полнений исчисляется даже не десятками, а сотнями, 
поэтому в новой версии программы каждый обязатель-
но найдёт для себя что-то новое и полезное. Выбор за 
вами, господа мебельщики!

www.k3-mebel.ru
8 (800)350-42-48

+7 (831)435-25-39



http://www.extru-tech.ru


http://www.homag.com
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Ведущий производитель корпусной
мебели в Западно-Сибирском регионе

    НАШИ ПРЕИМУЩЕСТВА:
• персональный подход 

• гибкая система скидок • низкие цены

Готовые и модульные кухонные гарнитуры

• шкафы • комоды • тумбы
• прихожие• другая корпусная мебель

г. Новосибирск, ул. Долинная, 2а
+7 (383) 295-62-65, 295-62-64

мебельвеста.рф

мебельвеста.рф

Ïðèãëàøàåì Âàñ ê  ñîòðóäíè÷åñòâó!

Принимаем заказы на серийное
изготовление корпусной мебели

https://www.мебельвеста.рф
http://www.mkmeridian.com
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Работы принимались с 1 июля по 10 сентября 2021 
г. Участники выбирали подходящую номинацию по 
реализованным проектам или визуализациям, ак-
тивно выкладывали работы на оценку жюри и интер-
нет-пользователей. Итогом экспертного голосования 
премии «Дизайнер года» стал рейтинг «ТОП-50 луч-
ших дизайнеров Воронежа». Собственно, это и было 
основной миссией конкурса — выявить и отметить 
лучших дизайнеров Черноземья.

«Дизайн интерьеров — то, что нас объединяет. 
Когда профессиональные дизайнеры работают в тан-

деме с мебельными компаниями и DIY-ритейлом, то 
результат всегда превосходит ожидания заказчика. 
Наша общая цель — воплощать в реальность мечты 
клиентов, помогать им в реализации самых необыч-
ных идей, предлагать лучшие решения с точки зрения 
дизайна, комфорта и эргономичности. В команде у 
нас получается намного лучше и больше, чем по-
одиночке!», — отметила участница церемонии на-
граждения Татьяна Купырина — дивизиональный 
руководитель мебельной компании «Ангстрем».

Примером такого плодотворного сотрудничества 
стал совместный проект дизайнера интерьеров Анны 

В октябре состоялось самое масштабное и статусное событие в сфере дизайна в Черноземье — 
награждение победителей премии «Дизайнер года 2021». Церемония прошла в воронежском кон-
цертном зале PALAZZO, где жюри определило победителей 15-ти профессиональных номинаций. 
Организатором мероприятия стал журнал «Мой дом Воронеж», а спонсорами выступили федераль-
ные и региональные компании: банк ВТБ, сеть магазинов «Обойный мир», мебельная компания «Анг-
стрем», салон плитки «Спарк» и т. д. Председателем «звездного жюри» был Главный редактор инте-
рьерного издания ELLE Decoration в России Алексей Дорожкин.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ КОМПАНИИ 
ПОДДЕРЖАЛИ ТАЛАНТЛИВЫХ 
ДИЗАЙНЕРОВ ЧЕРНОЗЕМЬЯ

Совместный проект дизайнера интерьеров 
Анны Ворошилиной и ведущего дизайнера-кон-
структора «Ангстрем» Екатерины Мануковской, 
победивший в номинации «Интерьер кухни». 
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Ворошилиной и ведущего дизайнера-конструк-
тора «Ангстрем» Екатерины Мануковской, побе-
дивший в номинации «Интерьер кухни». В проекте 
кухни-невидимки, реализованном для молодой пары, 
в качестве акцентов на светлом фоне присутствуют 
холодные оттенки синего и голубого. Монохромную 
минималистичную мебель «Ангстрем» изготовил на 
заказ по эскизам автора проекта. Кухонный гарни-
тур продуман до мелочей, насыщен функционалом и 
при этом мягко вписан в архитектуру пространства за 
счет единого цвета фасадов и стен. 

«Направление «Мебель по индивидуальным про-
ектам» компании «Ангстрем» позволяет изменить 
цвет, размер, фурнитуру стандартной коллекции или 
реализовать совершенно уникальный проект с уче-
том самых нестандартных пожеланий клиента», — 
рассказывает Татьяна Купырина.

Победитель номинации «Дизайн спальни» Дарья 
Колобова при оформлении комнаты для креативной 
семейной пары нашла отличное применение аксессу-
арам из дизайн-студии «Ангстрем», расположенной в 
Сити-парке «Град». Чтобы подчеркнуть индивидуаль-
ность заказчиков, она использовала рамки для фото-
графий и необыкновенные вазы в оттенках терракоты. 
«Цвет терракоты был выбран не случайно, его выбира-
ют сильные духом личности, которые ценят благопо-
лучие и уют», — поделилась Дарья Колобова, расска-
зывая о проекте спальни «Жизнь в стиле Шангри-Ла».

«Компания «Ангстрем» всегда рада новым зна-
комствам с дизайнерами интерьеров и архитекто-
рами. Мы приглашаем к сотрудничеству энергичных, 
талантливых, увлеченных профессионалов! Готовы 
поддерживать ваши инициативы, предлагать соб-
ственные интересные решения и помогать в реализа-
ции самых творческих идей», — подвела итог своего 
выступления Татьяна Купырина.

По материалам компании

Дарья Колобова, проект спальни «Жизнь в стиле 
Шангри-Ла»
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Cозданная как ода книгам 
и людям, которые их лю-
бят, полка Бруно Райнальди 
Ptolomeoдля Opinion Ciatti 
превращает ненадежную 
стопку книг в объект дизайна.

Ptolomeo — это отдельно сто-
ящий книжный шкаф с минималь-
ной структурой, который стано-
вится «невидимым», поскольку его 
тонкие полки заполнены книгами.

Тонкие полки Ptolomeo прак-
тически исчезают из виду, когда 
книжный шкаф заполняется.

Райнальди создал полку в 2003 
году как дань уважения домам, в 
которых лелеют книги, и где они 
сложены стопками настолько вы-
сокими, что «они, кажется, изде-
ваются над законом всемирного 
тяготения».

Его полка Ptolomeo позволя-
ет пользователям наслаждаться 
эстетикой этой формы хранения 
книг, а также преимуществами 
стабильной конструкции.

Дополнительная полка может 
содержать книги большого фор-
мата или работать как стол для 
ноутбука.

Полка названа в честь Пто-
лемея I Сотера, греческого пол-
ководца, основавшего Алексан-
дрийскую библиотеку.

Он изготовлен из нержавею-
щей стали и по желанию может 
быть покрыт лаком черного, бе-
лого цвета или с эффектом кор-
теновской стали.

Он доступен в трех размерах 
и может быть дополнен допол-
нительной полкой для хранения 
журналов или книг большого 
формата.

По материалам Dezeen

Итальянский дизайнер Лапо 
Чиатти создал кресло Loomi 
для Opinion Ciatti как «незави-
симый и функциональный ми-
крокосм».

Loomi стул имеет пухлую фор-
му сиденья и широкую спинку. 
Разработан, чтобы предложить 
человеку уединение и комфорт.

Стул также может быть допол-
нен поворотным столом на 180 
градусов для размещения ноут-
буков, книг и планшетов.

«Опциональный поворотный 
стол без усилий превращает его 
в независимый и функциональ-
ный микрокосм, остров, готовый 
к использованию, который соот-
ветствует нашему современному 
образу жизни, где текучесть про-

странства и времени имеет пер-
востепенное значение», — пояс-
няет Чиатти.

Сиденье доступно из ткани 
или кожи, а стол из массива дуба 
может быть отделан черным или 
прозрачным лаком.

«Успокаивающая форма и ши-
рокий выбор отделки делают его 
идеальным для дополнения лю-
бой среды с характером и есте-
ственностью», — заявили пред-
ставители бренда.

По материалам Dezeen

КРЕСЛО LOOMI ОТ ЛАПО ЧИАТТИ ДЛЯ OPINION CIATTI

КНИЖНАЯ ПОЛКА PTOLOMEO ОТ БРУНО РАЙНАЛЬДИ
ДЛЯ ЖУРНАЛА OPINION CIATTI
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Стол Talent — это складной, 
регулируемый по высоте и 
довольно мобильный рабочий 
стол, созданный Alegre Design 
для Actiu для развития творче-
ских способностей в офисах.

Стол Talent особенно подходит 
для тренировок и обучения, его 
можно использовать как сидя, так 
и стоя. А столешница с функцией 
сухого стирания позволяет ис-
пользовать ее в сложенном виде 
в качестве белой доски.

Конструкцию легко пере-
мещать и регулировать за счет 
верхней части, которая подни-
мается и опускается с помощью 
газового поршня, поэтому нет 

необходимости в электрических 
деталях или соединениях.

«Talent был задуман и разра-
ботан как стол, который способ-
ствует развитию талантов в дина-
мичной среде обучения, — сказал 
основатель Alegre Design Марсе-
ло Алегре, — чтобы способство-
вать движениям тела, чтобы его 

можно было использовать стоя 
и сидя, а также для облегчения 
презентации проектов».

Стол Talent, номинированный 
на премию DesignEuropa в 2021 
году, имеет прочное алюмини-
евое основание с меламиновой 
столешницей и может вместить 
несколько пользователей без по-
мех для ног.

Доступен в различных размерах 
и моделях. Серия 500 лучше всего 
подходит для офисов и включает в 
себя широкоформатный стол дли-
ной 160 сантиметров, а серии 100 
и 300 подходят для многоцелевых 
пространств и имеют более огра-
ниченные возможности.

По материалам Dezeen

FIAM Italia, итальянская фа-
брика по производству мебели 
из стекла, выпустила Moodbook 
2021. В нем предметы разде-
лены на четыре стиля — Incisive 
Pure, Incisive Modern, Soft Modern 
и Soft Sophisticated, и вступают 
в диалог с окружающим их инте-
рьером. FIAM Italia подчеркивает, 
что сегодня она не просто про-
изводит предметы из стекла, а 

создает пространства, которые 
воплощают идею дома и имеют 
свой визуальный язык. Компания 
помещает свои объекты в четыре 
атмосферы, полные жизни и сво-
боды выбора. Каждый из стилей 
отражает определенное настро-
ение, которое создают объекты 
из стекла. Так, Pure подчеркивает 
естественную форму, прозрач-

ность и сияние стекла, Modern 
показывает традиционный ма-
териал с новой стороны, приме-
няя по отношению к нему совре-
менные техники, а Sophisticated 
делает акцент на тактильности, 
добавляя к стеклу различные ор-
наменты теплых оттенков и не-
обычные текстуры.

design-mate.ru

ТАБЛИЦА ТАЛАНТОВ ОТ ALEGRE DESIGN ДЛЯ ACTIU

ФАБРИКА FIAM ITALIA ПРЕДСТАВИЛА MOODBOOK 2021
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Ohmie — это напечатанная на 
3D-принтере лампа из корок 
сицилийских апельсинов. Ми-
ланский стартап Krill Design 
придумал и изготовили све-
тильник, который можно ком-
постировать вместе с органи-
ческими бытовыми отходами.

Каждая лампа сделана из ис-
пользованной кожуры двух или 
трех апельсинов, полученных от 
производителя продуктов пита-
ния в провинции Мессина на Си-
цилии. «Нам был нужен материал, 
который никогда не заканчивал-
ся, и, учитывая, что одна Сицилия 
производит около 3 %мировых 
апельсинов, это позволяет нам 
всегда иметь возможность про-
изводить Ohmie», — говорят ди-
зайнеры Krill Design.

От бугорчатой поверхности до 
цитрусового запаха и яркого цве-

та лампа высотой 23 сантиметра 
была спроектирована так, чтобы 
демонстрировать свое необыч-
ное происхождение. Ее дизай-
неры надеются, что лампа про-
демонстрирует то, как пищевые 
отходы могут быть успешно пере-
работаны в «красивый и функци-
ональный продукт эко-дизайна».

Студия Krill Design использо-
вала методы 3D-печати, чтобы 
«избежать любых отходов во вре-

мя производства». Перед этим 
апельсиновые корки измельча-
ют и смешивают с растительным 
крахмалом. Затем порошок от-
правляется на предприятие по 
приготовлению смесей, где его 
добавляют к биополимерной ос-
нове. После этого биополимер 
производится в виде оранжевых 
гранул.

По материалам interior.ru

KRILL DESIGN: ЛАМПА ИЗ АПЕЛЬСИНОВОЙ КОЖУРЫ

Программа фестиваля Design 
Week Lagos 2021, который ежегод-
но проходит в Нигерии, включает 
в себя центральную выставку, де-
монстрирующую новые работы со 
всего африканского континента, 

серию лекций и мастер-классов, 
а также церемонию награждения 
лучших представителей инду-
стрии. Основные цели меропри-
ятия, тема которого в этом году 
звучит как Design Revolution, — 

это создание культуры инноваций 
в Лагосе и продвижение города 
как международного центра ди-
зайна. Мероприятие Design Week 
Lagos было создано в 2019 году с 
идеей демонстрации креативных 
практик и инноваций в таких инду-
стриях, как архитектура, промыш-
ленный, интерьерный и мебель-
ный дизайн, а также графический 
дизайн. В этом году фестиваль в 
Лагосе проходит в разных частях 
города в течение десяти дней, с 
21 по 31 октября.

design-mate.ru

DESIGN WEEK LAGOS 2021 ДЕМОНСТРИРУЕТ ОБЪЕКТЫ, 
КОТОРЫЕ ОТРАЖАЮТ РЕВОЛЮЦИЮ В ДИЗАЙНЕ
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Сабин Марселис (Sabine 
Marcelis) — яркая звезда на евро-
пейском дизайн-небосклоне. Гол-
ландка с французскими корнями 
родом из Новой Зеландии уже не 

первый год успешно покоряет ди-
зайнерский Олимп, и пандемия ей 
не помеха. Всего два года назад, в 
2019 году, она стала «Молодым ди-
зайнером года» по версии команд 
ELLE DECORATION со всего мира, 
а уже сегодня Сабин сотрудничает 
со многими ведущими интерьер-
ными брендами и оформляет про-
странства для известных марок и 
частных клиентов.

С ИКЕА Сабин Марселис со-
трудничает уже давно. В 2021 
она вместе с другими известны-
ми дизайнерами и художниками 
приняла участие в шестой серии 
«ИКЕА АРТ-ИВЕНТ 2021», для ко-

торой создала серию настенных 
светильников, напоминающих 
скульптурные объекты.

Новая коллаборация также по-
священа свету и призывает по-
новому взглянуть на роль осве-
щения в доме. «С помощью этой 
необычной коллекции мы хотим 
изучить, как свет взаимодейству-
ет с материалами, текстурами и 
цветами, а также показать, как 
предметы интерьера могут бла-
гоприятно влиять на повседнев-
ную жизнь», — говорит Хенрик 
Мост, руководитель отдела ди-
зайна товаров ИКЕА.

«Светильники и дизайнерские 
объекты с подсветкой — это не-
что большее, чем просто функци-
ональные предметы интерьера. 
Свет влияет на то, как мы себя 
чувствуем, он создает атмосфе-
ру, определяет настроение. Ис-
точники направленного и рас-
сеянного света могут создавать 
неожиданные эффекты, приводя 
интерьер к гармонии или подчер-
кивая его особенности, — гово-
рит Сабин Марселис. — Я хоте-
ла узнать, как можно превратить 
свет в нечто выходящее за пре-

делы функциональных возмож-
ностей. Свет способен улучшить 
внешний вид и атмосферу дома».

В коллекцию войдут бокалы, 
миски, зеркала, лампы и другие 
предметы, которые помогут вы-
разить индивидуальность и соз-
дать в доме особенную атмос-

феру. Большая часть коллекции 
будет выпущена в ограниченном 
количестве, но некоторые пред-
меты войдут в постоянный ассор-
тимент ИКЕА. В продаже она по-
явится уже в октябре 2022 года. 

По материалам
ELLE Decoration 

ИКЕА ОБЪЯВИЛА О НОВОЙ КОЛЛАБОРАЦИИ
С САБИН МАРСЕЛИС

Специально для Kartell дизай-
нер Пьеро Лиссони создал серию 
столиков Thierry, вдохновленную 
дизайном ювелирных украше-
ний. Подобно драгоценностям, 
разноцветные столики неболь-
шого размера кажутся идеаль-
ными объектами для украшения 

пространства, но в то же время 
они функциональны и работают 
как полноценная поверхность, на 
которой можно разместить вазу 
с цветами, книгу или чашку кофе. 
При создании новой серии Пьеро 
Лиссони вдохновлялся цветом — 
каждый предмет Thierry сочетает 
3-4 ярких оттенка. Стеклянную 
столешницу дополняет метал-
лическая ножка, окрашенная в 
контрастный цвет. Оттенки пред-
метов варьируются от глубокого 
бордового (Bordeaux) до класси-
ческого синего (Sea Blue) и бо-
лее нейтрального серого (London 
Smoke Grey).

design-mate.ru

СЕРИЯ СТОЛИКОВ THIERRY ОТ KARTELL
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Мартин Лоуренс Буллард (Martyn Lawrence-
Bullard) родился 30 марта 1957 в боро Льюишем, на 
юго-востоке Лондона. Он — англичанин, но от бабу-
шек и дедушек унаследовал итальянскую и фран-
цузскую кровь: английское обаяние соединилось со 
средиземноморским темпераментом. Вообще-то, 
по-английски его зовут Martin, но в качестве творче-
ского имени и в названии своей компании Буллард 
использует написание Martyn, с буквой «y» вместо «i»: 
Martyn Lawrence Bullard.

 
Его отец пел в опере, много гастролировал вместе 

с семьей. Так что в детстве Мартин впитал уйму впе-
чатлений. В силу актёрской профессии отца Мартин 
в детстве объездил много городов и стран Европы. 
Он побывал в замечательных замках, великолепных 

дворцах, грандиозных соборах и знаменитых музеях. 
Это, очевидно, повлияло на развитие художественно-
го вкуса и дизайнерских способностей Булларда.

В подростковом возрасте он буквально потерял 
голову от рынков, где продавались старинные и вин-
тажные предметы.

«В 12 лет я стал эдакой сорокой, которую привле-
кало всё блестящее и красивое. Я ходил практически 
по всем блошиным рынкам и барахолкам, бывшим 20 
лет назад повальным увлечением в Англии, и на вы-
деляемые мне деньги покупал всякую всячину.

В 13 лет я убедил отца арендовать для меня тор-
говый прилавок на местном блошином рынке и вы-

Мартин Лоуренс Буллард не нуждается в представлении. Он входит в список 100 лучших интерьерных 
дизайнеров мира по версии журнала «Architectural Digest» и в список высшей категории «Elle Decor», 
издание «The Hollywood Reporter» называет его в числе 25 лучших дизайнеров современности. Сегод-
ня Булларду 54. Он в полном расцвете творческих сил, но каков был его путь к успеху?

ЛЮБИМЕЦ ГОЛЛИВУДА 
МАРТИН ЛОУРЕНС БУЛЛАРД
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яснил, что, выставляя товар красиво, например, 
размещая подобное с подобным, мне удавалось при-
влекать внимание посетителей и продавать то, что я 
покупал. Весь этот процесс был учебной платформой 
для постижения декоративного искусства и опреде-
ления времени создания антикварных изделий. Это 
был просто замечательный опыт.

А самое прекрасное, что отец действительно ве-
рил в меня и поощрял мою деятельность. Он просы-
пался в 6 утра, чтобы отвезти меня на рынок и помочь 
подготовить ларёк. Это была настоящая сплочён-
ность отца с сыном. Моя торговая точка располага-
лась на антикварном рынке Гринвич Маркет — это 
исторический район и «ловушка» для туристов. Са-
мыми крупными клиентами у меня были американцы. 
Обычно мне удавалось заворожить их. Думаю, это 
был первый шаг на пути в Америку».

В интервью он повторяет, что рано осознал свое 
декораторское предназначение: в 12 лет «ощутил 
волшебную силу десятка ярдов ткани и мебельного 
степлера — за час переделал свою комнату во дворец 
махаражди». 

К 16 годам Мартин хорошо разбирался в антиква-
риате, научился идентифицировать возраст старин-
ных предметов, стал понимать их художественные и 
декоративные достоинства. Он не просто любил кра-
сивые изделия, но и знал их историю. Мартин позна-
комился со многими продавцами и коллекционера-
ми. В числе самых значительных клиентов Булларда 
был главный закупщик компании «Ральф Лорен», ко-
торый приобретал различные вещи для оформления 
витрин бутиков «Ralph Lauren» на Мэдисон-авеню в 
Нью-Йорке и на Родео-драйв в Беверли-Хиллз.

Тем не менее, он решил стать актёром. Мартин ис-
пользовал заработанные деньги для поступления в 
актёрскую студию при лондонском Ковент-Гардене. 

Во время учёбы он продолжал заниматься антиквар-
ным бизнесом и, накопив достаточную сумму, пере-
ехал в Лос-Анджелес.

«Я всерьез намеревался покорить сцену и, чтобы 
оплачивать обучение, занимался куплей-продажей 
различных предметов декора и антиквариата на лон-
донских рынках. Там я научился разбираться в стилях 
и периодах и, можно сказать, получил неформаль-
ное художественное образование, которым активно 
пользуюсь по сей день. Решение сменить профес-
сию пришло внезапно. К тому времени я перебрался 
в Лос-Анджелес и регулярно бывал на кинопробах. С 
одним из продюсеров у меня сложились дружеские 
отношения. Он сразу отметил мой вкус к вещам и ин-
терьерам и как-то раз попросил помочь с декораци-
ями и костюмами для его нового проекта. Результат 
превзошел и мои, и его ожидания». 

Однажды Буллард пригласил продюсера с подру-
гой к себе на ужин. «Я арендовал миниатюрный домик 
и украсил его вещами с местного блошиного рынка в 
Санта-Монике. Оформил всё в лондонском стиле со 
смесью британских колониальных предметов. Гостям 
очень понравилось, и они попросили меня декориро-
вать их офис. В день, когда я его завершил, стартова-
ла моя карьера. Стиль — качество врожденное. Или 
он есть, или его нет». 

Затем Булларду было поручено оформить офисы и 
дом продюсера, предпринимателя Лиз Хеллер, кото-
рую газета «USA Today» называет «крёстной матерью» 
женского кибер-движения в Голливуде. Лиз Хеллер 
попросила Мартина помочь с её свадебной церемо-
нией. Там он познакомился с Шерил Тигс, знамени-
той американской моделью, актрисой и модельером, 
которая стала первой суперзвездой в числе клиентов 
Мартина Булларда. Мартин оформил дом Шерил Тигс 
в духе балийского павильона, фотографии которого 
появились на обложках десятка журналов. После это-

Дом Хлои Кардашьян, город Калабасас

Проект Булларда и Евгения Лебедева — легендарный от-
ель Chateau Gutsch в Люцерне. Замок по образу баварско-
го Нойшванштайна (того, который появляется на заставке 
Disney) построили в конце 19 века. Здесь любили оста-
навливаться Хичкок и Чаплин, королева Виктория и Софи 
Лорен.
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го список звёздных клиентов Булларда начал расти. 
Мартин оставил мечты об актёрской профессии, по-
святив себя дизайну.

Однако впервые Мартин занимался декором инте-
рьера гораздо раньше.

«Моя карьера началась с моды. Как типичный под-
росток 1980-х, я мечтал о рубашках из набивного шёл-
ка от Versace (в то время я считал это высшим шиком) 
и шерстяных клетчатых костюмах от Вивьен Вествуд. 
И когда по воле судьбы мы с сестрой Тиной стали пар-

тнёрами и открыли модный бутик, я думал, что это са-
мый лучший момент моей жизни. Тогда мне было 17. 
Я с 12 лет крутился, покупая и продавая старинные 
предметы на местном винтажном рынке. Эту страсть 
родители не могли понять, но, на удивление, поддер-
живали. Деньги, заработанные таким образом, конеч-
но, тратились на наряды для посещения клубов. Когда 
же появилась возможность заиметь магазин дизай-
нерской одежды, я не мог поверить в свою удачу.

Сумасшедшим образом это стало моим трампли-
ном в мир интерьерного дизайна, когда сестра попро-
сила меня украсить «Искушение» — так назывался наш 
магазин. Дамскую часть магазина я оформил в виде 
бедуинского шатра с драпировкой из кремового мус-
лина. (Позднее Мартин переделал шатёр, создав ин-
терьер, стилизованный под древнеегипетский храм). 
Мужская часть была в стиле морской библиотеки с 
панельной обшивкой, а с потолка свисала старинная 
гребная лодка для полного антуража. Я любил те инте-
рьеры. Они были фантазийными храмами мечты, по-
свящёнными моде, интерьеры преподносили дизай-
нерскую одежду в наилучшем свете. Удовольствие, с 
которым я это делал, и гордость, которую испытывал, 
глядя на результат, намного превосходили эмоции от 
костюмов Вествуд, которые вскоре вышли из моды».

Мартин — декоратор, яркий, блистательный, каж-
дый интерьер создающий, как сценографию к фильму. 

Интерьер замка в Умбрии (Италия)

Вилла актера Кида Рока в Малибу
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Он отлично чувствует себя среди знаменитостей. По-
селился в Беверли-Хиллз на вилле, когда-то принад-
лежавшей Рудольфу Валентино — первому итальянцу 
в Голливуде, секс-символу эпохи немого кино. Тепло 
дружит с клиентами (насколько это возможно в такой 
среде); для многих сделал не один проект: после домов 
часто следовали офисы, как у Соркина или Меллон.

Мартин считает, что вкус прививается человеку с 
детства и в процессе самообразования на протяже-
нии всей жизни:

«Вкус, как и красота, — в глазах смотрящего. Что-
то, что кажется стильным для одного, может быть во-
площением безвкусицы для другого. И я не совсем 
согласен, что вкус — это что-то врожденное. Здесь 
важную роль играют тяга к знаниям и любопытство, 
как раз эти качества с нами рождаются и эффективно 
развиваются у детей». 

Резюме Булларда включает коммерческие проек-
ты, такие как отели Colony Palms Hotel Group, люксы 
для Paramount и Warner Bros. Studio, роскошные про-
екты в Беверли-Хиллз, рестораны PurPle Palm, Five 
Feet и многие другие. При встрече его можно запро-
сто принять за голливудскую звезду, что, впрочем, не 
так уж далеко от истины: именно Мартину Лоренсу 
Булларду принадлежит авторство интерьерных про-
ектов для целого сонма звезд кино- и шоу-бизнеса.

Сэр Элтон Джон, Кристина Агилера, Шер, Ева Мен-
дес, семейство Озборн, Эдвард Нортон, Видал Сассун, 

основатель империи Jimmy Choo Тамара Меллон, юве-
лирный дизайнер Лори Родкин, легендарная модель 
Шерил Тигс, новоиспеченный оскароносец сценарист 
«Социальной сети» Аарон Соркин. То, что выглядит 
как список персонажей светской хроники, на самом 
деле — перечень клиентов Мартина Лоуренса Буллар-
да. Для них декоратор то оформляет особняк в 4500 кв. 
м в Мексике, то реконструирует замок XII века в Умбрии. 
Неудивительно, что Буллард — любимец интерьерных 
изданий: более 200 публикаций в прессе по всему миру. 

Для Элтона Джона Мартин оформил ему сразу две 
квартиры в тридцатидвухэтажном комплексе Sierra 

Пол в черно-белую полоску, черная и белая мебель, и даже аксессуары в этих цветах — дом Томми Хилфигера в Майами, 
оформленный Буллардом, решен в нескучном, гламурном монохроме. Интерьер в однообразной гамме делает интерес-
ным грамотное сочетание фактур: лака, меха, пластика.

Дом Элтона Джона в Беверли-Хиллз
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Towers в Лос-Анджелесе, приобретенные за 3 млн. 
долларов. По данным газеты Daily Mail, вторая квар-
тира покупалась для ребенка, которого усыновили 
Элтон Джон и его партнер Дэвид Фёрниш. (Мальчик 
по имени Закари Джексон Ливон Фёрниш-Джон был 
рожден 25 декабря 2010 года суррогатной матерью).

При работе над жильем для Закари и его «двух 
нянь» Булларду предложили «ни в чем себя не огра-
ничивать». Примечательно, но Мартин полагает, что 
со звездами находить общий язык проще, чем с про-
стыми людьми. «Они не боятся экспериментировать и 
выражать себя. Клад для декоратора!» Из вообража-
емых персонажей Буллард мечтал бы поработать для 
Оскара Уайльда. «Я бы предложил ему драпировки из 
восточных тканей и персидские ковры».

«У меня всегда одна задача — воплотить чью-то 
мечту в дизайне с помощью моих знаний и опыта. Вне 
зависимости от социального статуса клиента мне нуж-
но понять, что это за человек, и создать интерьер, в 
котором отразится его личность. Если именитые за-
казчики в чем-то и отличаются, то скорее большей 
свободой, креативностью и готовностью эксперимен-
тировать. И, пожалуй, для них важнее, чем для прочих, 
создать свое личное пространство-убежище, где мож-
но укрыться от толпы и вездесущих журналистов».

Сказочный замок The Château Gütsch в Умбрии 
(Италия), словно из диснеевских мультфильмов, был 
построен в 1888 году архитектором Эмилем Вогтом 
как частная резиденция с гостиничной пристройкой. 
Сегодня этим зданием владеет бизнесмен Евгений Ле-
бедев, сын олигарха Александра Лебедева. Гостиница 
была полностью переделана Мартином Лоуренсом 
Буллардом, сумевшим вдохнуть в нее новую жизнь. 

Средневековый замок декоратор восстановил бук-
вально из руин, модернизировал, проведя все совре-
менные коммуникации, и обставил так, чтобы создава-
лось впечатление семейного гнезда с историей. Один 

только антиквариат подбирали больше трех лет. Эклек-
тичный интерьер тяготеет к классике и построен на 
пышных драпировках и глубоких, насыщенных цветах. 

Ни один из 27 номеров не похож на другой. Объ-
единяют их только типичная для Швейцарии цветовая 
гамма и панорамный вид на Люцерну. Люкс, носящий 
имя королевы Виктории, сделавшей это место попу-
лярным, украшен оригинальными картинами прошло-
го века, сохранившимися от прошлых владельцев.

Квартира Шер в Лос-Анджелесе — 13-е по счету 
жилье певицы. Этот проект представляет собой про-
сторные апартаменты, оформленные в этническом 
духе.

Булларду удалось создать настоящий дворец в 
стиле «1000 и одной ночи». Сама Шер, конечно, сто-
процентно отыгрывает образ Шахерезады. Интерьер 
в стиле гарема — так определяет характер проекта 
Буллард. 

«Один из моих любимых проектов — голливудские 
апартаменты певицы Шер в индийской стилистике, 
которые она сама описывает как свой собственный 
«дворец махараджи». Изначально её пожеланием 
было создать пространство, ни в чем не уступающее 
роскошным покоям индийского князя. В результате 
мы получили изысканный интерьер, в котором гар-
монично сочетаются сексуальность, экзотичность и 
комфорт. Я уверен, что именно элемент роскоши и 
лоска позволяет превратить обычную комнату с ме-

белью в арт-пространство. Каждый, кто в него попа-
дает, сразу получает представление о личности хозя-
ина и его вкусах».

Актриса может свернуться на китайской опийной 
кровати конца XVI века, чтобы посмотреть телевизор. 
Индийский гобелен ХIХ века с золотой и серебряной 
нитью создает драматический фон для мастер-люк-
са. Статуя тибетского монаха XVIII века и резной слон 

Квартира Шер в Лос-Анджелесе. Гостевой спальней служит 
реконструированная опиумная курильня 19 века.

Дом Элтона Джона в Беверли-Хиллз
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начала ХIХ века побуждают Шер медитировать в оди-
ночестве или проводить время с друзьями — любите-
лями древностей.

Лоуренс Буллард разработал удобные кресла для 
актрисы в главной гостиной, где она может расслабить-
ся и насладиться видами на Лос-Анджелес. «То, как мы 
работаем, действительно странно, — говорит Шер о 
своих давних отношениях с дизайнером. — Я скажу ему, 
что хочу чего-то, чего не существует, — стиля, который 
не является стилем, — и он делает это для меня».

В мастер-люксе Лоуренс Буллард спроектировал 
кровать с использованием античных индийских пане-
лей. Он сделал прикроватные тумбы с антикварны-
ми инкрустированными дверями. Фасад индийского 
дворца скрывает гардеробную Шер. Зеркала отража-
ют З бронзовые фонаря, привезенные из Марракеша. 
Полы выполнены из древесного известняка.

В холле с лестницей находится старинная бронзо-
вая скульптура эпохи готического расцвета. На стене 
картина конца XIX века, изображающая Иисуса Хри-
ста и Марию Магдалину. Стены, полы и лестница с же-
лезной балюстрадой отделаны натуральным камнем.

В гостиной размещен каменный камин из готиче-
ского камня, портал которого был вырезан в Мексике. 

Мягкая бархатная обивка и журнальный стол с инкру-
стированным деревом подчеркивают приглушенную 
палитру интерьера.

Собственный особняк Булларда в Голливуде — ви-
зитная карточка его стиля, особняк со своей истори-
ей, которая началась в 1922 г. с имени Рудольфо Ва-
лентино. Это он был первым его хозяином. С тех пор 
домом владели и актриса Глория Свенсон, и сцена-
рист Уильям Фолкнер. 

Двухэтажная вилла была в плачевном состоянии. 
Перекрытия оказались совсем ветхими: как только 
закончили отделку ванной комнаты на втором этаже, 
прогнившие доски неожиданно провалились, и чугун-
ная ванна рухнула прямо посреди гостиной. На место 
ванну водружали при помощи крана через пролом 
во внешней стене. Однако новый хозяин уложился с 
переделкой в семь месяцев. На первом этаже распо-
ложились гостиная, столовая и кухня, а на втором — 
спальня, ванная комната и библиотека.

«Архитектура этого дома — нечто среднее между 
традиционной итальянской и испанской виллой, и 
мне хотелось подчеркнуть это в интерьере», — гово-
рит дизайнер. Итальянскую антикварную мебель Лоу-
ренсу искать не пришлось — потомку старинной гену-
эзской семьи она досталась по наследству. Стараясь 

Квартира Шер в Лос-Анджелесе. 
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Собственный особняк Булларда в Голливуде — визитная карточка его стиля. Экзальтированный интерьер особняка от-
ражает период увлечения марокканской экзотикой, который декоратор переживал несколько лет назад. Предпочтение 
отдано самым причудливым формам.
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придать интерьеру восточный колорит, декоратор 
использовал мебель и ткани из собственной линии 
Ottomania. А вот с португальским антиквариатом при-
шлось помучиться — чтобы заполучить кровать XVIII 
века, Лоуренс караулил ее всю ночь накануне аукци-
она.

Цветовую гамму виллы хозяин дома построил на 
сочетании черного, белого и красного.

Мартин Лоуренс Буллард занимается и предмет-
ным дизайном: так, например, он выпустил коллек-
цию света для Corbett Lighting. «Важнейшим компо-
нентом успешного интерьера я считаю освещение. 
Коллекция для Corbett Lighting позволила мне про-
демонстрировать мою любовь к фантазиям и элемен-
там некой драмы в моделях как для строгих, так и для 
менее формальных интерьерных направлений», — 
отметил дизайнер. Его линейку света для Corbett 
действительно нельзя отнести ни к одному из стилей 
и вписать в какие-либо стандарты: коллекция получи-
лась очень эклектичной, поэтому в ней можно найти 
модели, подходящие для самых разных интерьеров.

Светильник Melrose сам Мартин считает своим 
фаворитом: по его словам, пара таких сейчас висит 
у него на кухне. Дизайнер отмечает, что в этой моде-
ли соединились «французский индустриальный шик» 
и «элегантность старой школы». Впрочем, и в со-
временных лаконичных интерьерах она может быть 
уместна: футуристичная форма этому способствует.

«Когда мне предложили создать коллекцию све-
тильников для Corbett Lighting, я решил разработать 
дизайн светильников, благодаря которому можно 
разбудить воображение. Мне захотелось создать 
предметы, которые не просто заполнили бы все про-
странство светом, но и стали бы местом притяже-
ния и рождения магии», — именно так говорит сам 
Мартин о своей линейке для Corbett, и яркой демон-
страцией его стремления стала серия Milan: модели 
из нее в буквальном смысле сверкают при включен-

ном свете. Вдохновением для дизайнера послужили 
кусочки муранского стекла, которые он привозил из 
своих путешествий.

Сегодня Мартин Лоуренс Буллард является дизай-
нером интерьеров для звёзд шоу-бизнеса и декора-
тором роскошных отелей по всему миру. Он — автор 
нескольких коллекций облицовочной плитки для Ann 
Sacks, тканей для Schumacher, ковров для The Rug 
Company, коллекции обоев Martyn Lawrence Bullard 
для знаменитой британской компании Cole & Son.

«Для меня современная роскошь определяется как 
комфорт, и я считаю, что комфорт — это величайшая 
роскошь, которую мы можем применить в наших домах 
и позволить себе, будь то глубина дивана или гибкость 
матраса, драпировка ткани или способность света ре-

гулировать яркость светильника. Конечно, сегодня, 
когда в мире так много товаров массового производ-
ства, мастерство — это роскошь, которую необходимо 
испытать, позволить и поддержать. Знать, что что-то 
сделано вручную и с любовью сделано ремесленни-
ком, который гордится своей работой как видом искус-
ства, — это такая прекрасная и важная вещь. Я стрем-
люсь поддерживать мастеров и обожаю тот факт, что во 
многих итальянских компаниях по-прежнему работают 
мастера, которые гордятся своей работой, иногда даже 
поколения одной семьи работают в одной компании, 
возможно, даже на одном изделии. Это традиция, что 
итальянцы делают это хорошо, с любовью к семье, ис-
кусству и качеству. Это настоящая роскошь в XXI веке».

Источником вдохновения для него служит «окру-
жающий мир с его запахами, ощущениями и впечат-
лениями». «В большей степени я черпаю вдохнове-
ние в путешествиях. Новые страны, культуры, цвета 
и вкусы — все это непременно находит воплощение в 
моих работах», — говорит Буллард. 

По материалам интернет

Светильник Melrose сам Мартин считает своим фаворитом





http://www.mebelexpo-ural.ru
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15 – 18 апреля 2021 г. 
СВОЙ ДОМ — 2021

Новосибирск, ВК «Новосибирск Экспоцентр»
Выставка инженерного оборудования и матери-
алов для строительства и обустройства коттеджа 
или загородного дома
www.sibhouseexpo.ru

21 – 24 апреля 2021 г.
IZBUSHKA! СТРОИТЕЛЬСТВО.
ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2021

Челябинск, ДС «Юность»
Выставка о коттеджном строительстве, мебели и 
деревообработке
www.uralbuild.com

04 – 07 мая 2021 г.
INTERZUM — 2021 

Кельн, Koelnmesse
Ведущая международная выставка комплектующих 
для производства мебели и дизайна интерьера.
www.interzum.com

20 – 23 мая 2021 г.
ЛЕСДРЕВТЕХ — 2021

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

27 – 29 мая 2021 г.
КРЫМ. МЕБЕЛЬ. ИНТЕРЬЕР — 2021

Крым, Симферополь, «Форум. Крымские выставки»
Специализированная выставка мебели, фурниту-
ры и комплектующих
www.expoforum.biz

02.06 – 05.06
МОСКОВСКОЕ МЕЖДУНАРОДНОЕ
ИНДУСТРИАЛЬНОЕ ШОУ «МЕБЕЛЬ HUB»

Москва, ВЦ «Крокус Экспо», пав. 1
Выставка для представителей всех сфер мебель-
но-интерьерного рынка

03 – 06 июня 2021 г.
АРХ МОСКВА — 2020

Москва, Гостиный двор, ул. Ильинка, д. 4
Международная выставка архитектуры и дизайна
www.archmoscow.ru

07 – 10 июня 2021 г.
МИР СТЕКЛА  — 2021

Москва, Экспоцентр
Международная выставка стеклопродукции, тех-
нологий и оборудывания для изготовления и об-
работки стекла
www.mirstekla-expo.ru

16 – 19 июня 2021 г.  
МЕБЕЛЬ И ИНТЕРЬЕР — 2020
ЛЕС И ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2021

Алматы, Казахстан, ВЦ «Атакент»
Ведущие казахстанские проекты, посвященные ме-
бельной и деревообрабатывающей промышленности
www.mebelexpo.kz

31 августа – 03 сентября 2021 г.
ЭКСПОДРЕВ — 2021

Красноярск, МВДЦ «Сибирь», ВК «Красноярская 
ярмарка»
Деревообрабатывающая специализированная вы-
ставка
www.krasfair.ru

ГРАФИК ВЫСТАВОК МЕБЕЛЬНОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ РОССИИ,
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05 – 10 сентября 2021 г.
ISALONI — 2021

Италия, Милан, Fiera Milano
Международная выставка мебели, дизайна, осве-
щения
www.salonemilano.it

08 - 10 сентября 2021 г.
SIBWOODEXPO 2021

Братск, СибЭкспоЦентр
Международная выставка оборудования, техноло-
гий, материалов и продукции лесозаготовитель-
ной, деревообрабатывающей промышленности и 
деревянного домостроения
www.sibexpo.ru

14 – 16 сентября 2021 г. 
HEIMTEXTIL RUSSIA.DIGITAL — 2021 

Москва, МВЦ «Крокус Экспо»
Международная выставка домашнего текстиля и 
тканей для оформления интерьера
www.heimtextil-russia.ru

15 – 18 сентября 2021 г. 
МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ — 2021

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

21 – 24 сентября 2021 г.
ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ 
И  LESPROM-URAL PROFESSIONAL — 2020

Екатеринбург, ВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО»
Ведущая в Уральском регионе международная 
специализированная выставка мебели, оборудо-

вания, комплектующих и технологий для её произ-
водства.
www.expoural.com

27 сентября - 01 октября 2021 г.
LIGNA – 2021

Ганновер, Германия
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.ligna.de

09 – 13 октября 2021 г.
INTERMOB — 2021 

Турция, Стамбул
Международная выставка компонентов для мебели
www.intermobistanbul.com

12 – 15 октября 2021 г.
SICAM – 2021

Италия, Порденоне, «Pordenone Fiere»
Международная специализированная выставка 
комплектующих для производства мебели
www.exposicam.it

22 – 26 ноября 2021 г.
МЕБЕЛЬ — 2021

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка
www.meb-expo.ru

30 ноября – 03 декабря 2021 г.
WOODEX — 2021

Москва, МВЦ «Крокус Экспо»
Международная выставка оборудования 
www.meb-expo.ru

И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ
СНГ И МИРА на 2021 г.



http://www.expocrimea.com
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— по предприятиям и частным лицам, занятым в про-
изводстве, поставках, оптовой и розничной торговле ме-
белью, комплектующими, сырьем и материалами.

— в Новосибирске журнал выкладывается для бес-
платного распространения более чем на 60 пред-
приятиях, специализирующихся на производстве и 
продаже фурнитуры, комплектующих, материалов и 
мебели.

Система специализированной доставки в г. 
Новосибирске: «БИС-Курьер» ул. Герцена, 12, 
тел.: (383) 217-69-67

Макеты подаются в файлах CorelDraw 9.0 (5.0-
13.0 — допускаются), Adobe Illustrator 5.0-11.0, *.EPS, 
*.AI, шрифты переведены в кривые (Convert to curves), 
разрешение импортированных изображений не ниже 
240 dpi для цвета (не ниже 240 dpi для ч/б), верхняя 
граница 400 dpi (редуцируйте — resample — при ее 
превышении). 

Для макетов в цвете — все импортированные изо-
бражения до импорта в файл Corel Draw должны иметь 
формат CMYK.

При подаче макетов в TIFF, PSD — формат CMYK, 
разрешение — для цветных макетов — 300 dpi, для 
черно-белых — 400 dpi (допускается не ниже 300 dpi). 
Для макетов в формате JPG устанавливайте мини-
мальную степень сжатия.

Вы можете отправить макет на наш e-mail или FTP-
сервер.

Последний срок подачи рекламы в номер — 
до 18:00  за 10 дней до дня выхода номера.

Объем и размещение Цена (1 номер, руб.)

1-я полоса (лицевая обложка) 84 000

2-я полоса (2-ая сторона обложки) 42 000

3-я полоса (обложка) 29 500

4-я полоса (последняя обложка) 48 000

вкладка — 1 полоса 29 000

вкладка — 1/2 полосы 14 800

вкладка — 1/4 полосы 8 900

Эксклюзивный блок перед содержанием 1полоса 32 000

Фиксированное место +10%

ТРЕБОВАНИЯ к размещению материалов и размеры рекламных модулей

ВАЖНО: в цветных макетах на расстоянии 8–10 мм 
от каждого края — не включать текст и существенные 
элементы изображения (под обрез уходит 5–3 мм).

Для справки:
В статьях (1 полоса) примерно 4500–5000 знаков 

без пробелов (2–10 абзацев);   5200–5800 (2–10 абза-
цев) знаков  с пробелами.

ЦВЕТ
(включено поле под обрез)
Обложка — 223*303
1/1 — 213*303 верт.
1/2 — 213*150 гориз.
1/2 — 303*105 верт.
1/4 — 105*150 верт.

По всем вопросам обращайтесь к менеджерам или в редакцию тел./факс (383) 352-35-05, e-mail: mebelsibsk@
mail.ru Тел. редактора (383) 21-44-333 (мобильный), e-mail: sveta@х1.ru

РАСПРОСТРАНЕНИЕ ИЗДАНИЯ

РАСЦЕНКИ на размещение рекламы в 2021 году
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ЗАЯВКА ДЛЯ ПОДПИСКИ НА ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ»

НАИМЕНОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ

АДРЕС ДЛЯ КУРЬЕРСКОЙ ДОСТАВКИ

РОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ТЕЛЕФОН

ФАКС

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЛИЦО

ПЕРИОД ПОДПИСКИ

Бланк необходимо выслать по факсу (383) 352-77-29 или на e-mail: mebelsibsk@mail.ru 

Стоимость одного экземпляра журнала 280 руб.

ЗДЕСЬ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ» БЕСПЛАТНО

Monticelli-sib  Мира,54 335-12-03

Аристо Сибирь Владимировская, 11а, к. 2  363ú78ú15

Бином, ООО Журинская, 80/1 223-85-77

Борисов, ИП 1-я Ельцовка, 1 225-19-59

Глобал, ГК Фабричная, 41/1 303-42-90

Глобал, ГК Ватутина, 99/2, блок В1 230-20-25

Джокер Сибиряков-Гвардейцев, 51/3 335-73-77

Командор Оловозаводская, 25 (территория 
ДОК) 22-77-961

Ламитекс Петухова, 69, к. 10 335-82-99

Макмарт ул. Немировича-Данченко, 130/1 314-79-99

Мастерсиб, ООО Большая, 278 364ú44ú93

МДМ-Комплект Большая, 256-б 227-79-38

Мебельная 
фурнитура-Н С.-Гвардейцев, 49/6 357-24-64

Мир кухни Серебренниковская, 23 218-11-27

Модерн-купе Сибиряков-Гвардейцев, 49/2 353-52-13

МТФ Кривощековская, 15 363-98-16

Ноис Дуси Ковальчук, 1, к. 4 230-21-80

Ноис Ватутина, 99Н6 352-39-57

Первая фабрика 
фасадов, ООО Бетонная, 4 328-00-79

Пласетас, ООО Мира, 54а, корп. 2. 328-38-51

Рауфф 2-я Станционная, 46Г 362-18-99

Сибирский партнер Ватутина, 38 352-87-30

Сибирь, МФ Бетонная, 6 353-05-05

Т.Б.М.-Сибирь Б. Хмельницкого, 113 363-55-05

ТД "Томлес" 2-я Станционная, 44 362-20-62

Томские мебельные 
фасады Бетонная, 12 362-17-69

Торговый мир Сибиряков-Гвардейцев, 49/3, к. 6 291-87-65

Торгсиб, ООО Тайгинская, 3 272-22-25

Улгран ТД Бетонная, 12 235ú98ú98

Уралплит, ООО Толмачёвское шоссе, 47А, корп. 2 209-59-59

Фортуна, ООО Мира, 54а, корп. 2. 344-97-06

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50
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